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Já em Ilhota mais uma etapa do Plano Diretor Participativo foi concluída. No dia 8 de novembro será

realizada a primeira audiência pública para garantir e incentivar a participação da população ilhotense na

gestão do município. Págs. 5 e 9

Moradores do Santa Terezinha ficaram sem energia elétrica por mais de duas
horas em função de acidente que derrubou um poste Pág. 7
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Planejar com consistência

A despeito da falta de infra-estrutu

ra urbana, carência de nove em cada

dez municípios brasileiros, o Plano
Diretor é fundamental para se conhe
cer a realidade e preparar a cidade para
o futuro. Já aprovado na Câmara de
Vereadores e sancionado pelo prefeito
Adilson Schmitt, o novo Plano Diretor
de Desenvolvimento Urbano de Gaspar
é um passo gigantesco rumo ao

reordenamento urbanístico da cidade.
Por sua grande extensão territorial e má
distribuição populacional, Gaspar é
uma cidade marcada pelas distorções
no planejamento e direcionamento de

prioridades quando o assunto é inves
timento em infra-estrutura urbana. Em

algumas regiões se faz muito, em ou

tras existem carências. O novo Plano
Diretor foi concebido justamente para
orientar o poder público sobre a reali
dade urbana, definindo as diretrizes de
ordenamento e desenvolvimento. Tro
cando emmiúdos, é ter informação para
planejar com consistência e se buscar

soluções práticas para as demandas.
O Plano Diretor permitiu entender

melhor o crescimento da cidade,
identificando oportunidades de

Carta ao leitor

A vitória

Ray é um anjo de quatro anos. No dia 9
de outubro de 2002 ao fazer um exanie de
rotina foi detectada uma doença chamada

Tetralogia de Fallot (4 defeitos no coração).
Deste dia em diante começou abatalhapela
vida do garoto, depois de tantas idas e

vindas a Florianópolis.
Agora, há novemeses emGaspar e com

a ajuda de amigos conseguimos realizar a
noite do pastel, na qual arrecadamos
dinheiro para que ele pudesse consultar-se
com um Cardio Pediatra.A consulta com o

Dr. Marco Antonio Brasmok detectou que
o caso estavamuito avançado e não tinha o

que esperar.Além de profissional, o doutor
foi muito humano com a gente, indicando
urn outro profissional em outro Estado com
mais recursos que atendia pelo SUS. No

dia 17 de agosto de 2006, no Hospital
Pequeno Príncipe foi realizado o

cateterismo com sucesso. Retornou a

Gaspar aguardando a chamada para a

cirurgia. Neste período fizemos uma rifa

para conseguir pagar os custos da viagem
e estadia enquanto tínhamos que

permanecer em Curitiba. No dia 21 de

setembro, o dia tão esperado chegou.
Através de um telefonema, ficamos
sabendo que a cirurgia estavamarcadapara

melhorias e estabelecendo as

estratégias' que mais se adaptam às
carências de cada região. Do ponto de
vista econômico, o Plano Diretor

permitirá captar e alocar melhor os

recursos financeiros nas obras de infra
estrutura. Gaspar, entenda-se, assumiu
contornos de uma cidade urbana, ao

contrário de 30 ou 40 anos atrás
haviam grandes áreas rurais em função
da predominância da economia

agrícola. E foram. justamente essas

áreas rurais, aos poucos urbanizadas,
as mais prejudicadas com o

crescimento desenfreado e

desordenado do município. As

populações de bairros como Poço
Grande, Barracão e o próprio Belchior,
localizados nos limites da cidade,
cresceram e passaram por um processo
de mudança da atividade agrícola para.
a comercial e industrial. Daí porque
surgiu a necessidade de se ter infra
estrutura para sustentar esse

crescimento, afinal, o homem do

campo se "urbanizou", mas as

administrações municipais não

acompanharam essa transformação de

perfil.

13332-0172/3332-1455
\,,!ua Cei. Aristíliano Ramos, 552 • Gasp�

o dia 22 de setembro.
A volta para Gaspar só foi possível

devido a urn casal que disponibilizou seu

carro,
.

e amigos que colaboraram c�m
combustível (pois não conseguimos
ambulância). EuCristianeMaia eAdriano
Muniz (pais de.Ray) agradecemos a todos
que colaboraram direta ou indiretamente.

Hoje Ray está em sua casa em

recuperação.
Obrigada a todos.

Cristiane Maia Coelho
Bairro Santa Terezinha
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Palestra Adoção Internacional

Segundo a psicóloga Lídia Natália

DobrianskyiWeber "Aadoção de crianças
entre países diferentes é um- fenômeno·
relativamente novo, que se iniciou após a
Segunda Guerra Mundial."

A lei n° 8.069 de 13 de julho de 1990,
Estatuto da Criança e do Adolescente,
assevera em seu artigo 31 que "a

colocação em família substituta

estrangeira constituimedida excepcional,
somente admissível na modalidade de

adoção".
Isto significa dizer que os Juizados da

Infância e da Juventude devem buscar

todas as possibilidades para que crianças
e adolescentes permaneçamno país, junto
a famílias brasileiras. Os brasileiros

quando iniciam seu processo de

habilitação referem o interesse, namaioria
das vezes, deumperfil de criança que seja:
recém-nascida, branca, menina, saudável.
Ocorre, no entanto, que os candidatos

procedentes de outros países são mais

receptivos em relação à adoção tardia,
inter-racial, de grupo de irmãos e de
adotandos com problemas de saúde, ge
rando a possibilidade da adoção interna
cional para crianças e adolescentes brasi

leiros. Vigora no Brasil, desde l" de julho
de 1999, aConvençãoRelativa àPro!eção

das Crianças e à Cooperação em Matéria

de Adoção Internacional concluída em
." I'- •

,

Haia, em 29 de maio de 1993. Tal

convenção prevêmedidas para garantirque
as adoções internacionais sejam feitas no

interesse superior da criança e com respeito
a seus direitos fundamentais, assim como

para prevenir o seqüestro, a venda ou o

tráfico de crianças. No período de janeiro
de 2005 a julho de 2006 ingressaram no

Juizado da Infância e Juventude da

Comarca de Gaspar, cinco pedidos de

Adoção Internacional. Salientamos que a

Adoção Internacional é uma alternativa,
não mais importante que a Adoção
Nacional, mas uma possibilidade para que
crianças e adolescentes tenham uma

família, urna identidade. Sendo assim, para
elucidar o instituto da Adoção
Internacional, será proferida palestra pela
Senhora Mery-Ann Furtado e Silva,
Assistente Social e Secretária da Comissão
Estadual Judiciária deAdoção do Tribunal
de Justiça de Santa Catarina (CEIA), na
próxima quinta-feira, dia 19, às 19h30m
no Espaço Bunge Natureza.

Lilia Monteiro da Silva e Andréia

Espíndola, Assistentes Sociais do
Juizado da Infância e Juventude da

Comarca de Gaspar.

A verdadeira Campanha +Amor

Vivemos um momento único. Há

pouco mais de 3 anos nem

imaginávamos nos envolver em

política eu ou minha esposa, de

repente vem um convite, discutimos,
avaliamos e ao final concordamos em

função das pessoas envolvidas e pelo
projeto apresentado. Minha esposa,

que surpresa, se revela uma líder. E
veio a primeira prova: Eleiçoes 2004.
Uma batalha, tudo novo, toda família

envolvida e pé na estrada. E vem o

resultado; a vitória da união da

persistência do carisma e a prova que
uma campanha pode sim ser feita
honestamente com poucos recursos,

sem compra de voto, distribuição de

gasolina, e outros vícios políticos.
Mas a vitória não é completa.

Mudamos de lado de governo para

oposição e se já estava difícil para uma
mulher ficou pior ainda.

Mas ela não se abalou e assumiu

para si a condição de oposição,
oposição de uma só, afinal os outros,
que pena. E veio 2005 a crise nacional

(PT), a mídia que prega

imparcialidade, já escolheu seu lado,
estamos sós novamente.

E vem 2006 nova prova, reuniões
discussões e sai o nome para concorrer,
o nome dela aparece como a melhor

escolha, e lá vai ela contra todos
novamente.

Família, lá vamos nós de novo, de
casa em casa, sobe morro, muitas

visitas, palavras de apoiai alguns ainda
não acreditam, mas aos poucos Gaspar
vai descobrindo.

E vem o resultado, nova surpresa,
com tudo contra, ela se" sobressai e

consegue o que muitos nem

imaginavam, faz "barba e cabelo" e

apesar de não garantir um lugar na

Assembléia os objetivos foram
alcançados.

Há se ela estivesse do outro lado,
imagino as manchetes nos Jornais. Mas
estamos do outro lado, lado da luta, da
lealdade do companheirismo e da união

pela comunidade.
Por estas e outras razões posso dizer

com muita tranqüilidade eu sou

apaixonado por ela. Mariluci eu te amo.

Cesar Augusto Rosa (casado com

a Mariluci há 16 anos).
Bairro Gaspar Grande
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....._____,Eleições
LHS faz comício em Gaspar
A

sexta-feira, dia 13, começou
agitadanacidadedeGaspar.
O motivo para tanto

alvoroço foi a visita do candidato à

reeleição para o governo do estado

LuizHenrique daSilveira (pJVlDB),
que reuniu mais de 350 pessoas.

Ocandidato chegou àcidadepor
volta das 9h3Om e caminhou pelas
calçadas cumprimentando seus

eleitores até chegar a uma padaria
do centro da cidade, onde foi tomar
café. Após isso, Luiz Henrique
seguiu até o Clube Alvorada e

acompanhado de autoridades e

políticos, como oprefeito deGaspar
AdilsonSchrnitt (pJVlDB), oprefeito

de llhotaAdemar Felisky (pJVlDB),
senador Leonel Pavan (pJVlDB),
Paulo Afonso, Jean Kuhlmann

(PFL), Renato Viana, Presidente da
Badesc, Délgio Roncáglio,
Presidente do PJVlDB em Gaspar,
entre outros, discursou para o povo

gasparense. Quem abriu o discurso

foi o prefeito de Gaspar Adilson
Schrnitt, que agradeceu a presença
docandidatonacidade.Emseguida,
Leonel Pavan, candidato a vice

governador com Luiz Henrique
também se pronunciou e fez duras

críticas ao comportamento exercido
por Esperidião Amim(PP),
candidato concorrente ao Governo

Autoridades políticas estiveram ao lado de LHS no comício

LHS também esteve em Ilhota
Foto: Assessoria de Imprensa PMI

LHS discursou em Ilhota acompanhado -de autoridades políticas

Mais segurança,
melhores salári
os e planos de
saúde. Precisa
mos consultar e
temos que espe
rar doismeses, éumavergonha.
Isabel Iavosk, 36 anos, Aux.

Produção, Bairro Figueira.

o que você
espera do

, .

proXImo
Governador de
Santa Catarina?

AU

Luiz Henrique discursou para mais de 350 pessoas na última sexta-feira em Gaspar
do Estado. suplentes".Foi comessacomparação damanhãfoi apromessadeque "fará

Apesarda surpresadaeleição ter que o candidato Luiz Henrique da de tudo para que tenhamos a nova

ido para o segundo turno, Pavan Silveira começou seu ponte de Gaspar construída". Luiz
afirrnouestarpositivoemrelaçãoao pronunciamento atrás da conquista Henrique pediu um minuto de

resultado das umas no dia 29. demais votos que possam garantir a silêncio em função das mortes de

"Estamos devendo um resultado sua vitória no dia 29. Pedro Ivo, Ulisses Guimarães e por

positivo para agradecer o povo aqui O candidato expôs suas todas as militâncias que já não se

daregiãopelosvotosquenosforarn principais propostas de governo, fazem mais presentes. Para

dados", completou. muitas delas na área da educação. finalizar, o candidato pediu votos

"Assimcomo atrás deumgrande Falou da Escola Integrada, Escola para Geraldo Alckmim "Com ele

homem existe uma grande mulher, Ambial,EscolaAberta, adistribuição napresidência serámuitomais fácil
para se fazer um bom deputado é de uniformes e alimentos para os .construirmos a ponte aqui em
preciso ter ao lado grandes estudantes.Porém,omaisimportante Gaspar", completou.

Antes de chegar a Gaspar, na
sexta-feira, dia 13, o governador
licenciado de Santa Catarina e

candidato à reeleição', Luiz
Henrique da Silveira (PMDB),
o candidato a vice-governador,
Leonel Pavan (PSDB), e a sua

comitiva, estiveram reunidos em

Ilhota, onde foram

recepcionados pelo prefeito
municipal, Adernar Felisky. O
objetivo do encontro foi

promover um grande evento

Nem sei em que
vou votar ainda,
mas espero que
quem assuma o

Estado invista
mais em saúde e

educação.
Marcielo Theiss,
Representante,
Coloninha.

30 anos,
Bairro.

político, que aconteceu por volta
das 08h30min.

O destaque do comício foi

quando LHS falou sobre os

números de seu governo, ações
realizadas, apresentou propostas
do Plano 15, e também, garantiu
a construção da ponte sobre o rio
Itajaí-açu - obra tão sonhada

pela população de Ilhota e seus

visitantes que, hoje dependem
de uma balsa para fazer a

travessia do rio. No final do

discurso, pediu apoio dos

correligionários para intensificar
sua campanha à reeleição.

Participaram do evento o

Secretário de Desenvolvimento

Regional de Itajaí, Dão
Kõedderrnann , e muitas

lideranças políticas como João

Matos, Paulo França, Renato
Vianna, EdsonPiriquito Dias, os
presidentes do PMDB, PSDB,
PFL do município de Ilhota,
vereadores, entre outros.

Espero que o

novo governador
melhore Santa

Catarina. Que
invista mais nas

estradas, melhore
as condições da

Br 470. Elias Cavalheiro, 25
anos, Comerciante, Bairro.
Margem Esquerda

Espero que faça
algo melhor do

Principalmente
na área da saúde
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Amin
.

participará de
reunião em Blumenau
O

candidato - ao

Governo do Estado,
Esperidião Amin

(PP) estará em Blumenau esta

noite. Ele irá participar de uma
reunrao na Associação
Empresarial de Blumenau

(Acib).
A reunião com associados,
diretores e conselheiros da

entidade está marcada para às
19h e será realizada na sede da

Acib, que fica na Rua Ingo
Hering, 20, 8° andar do

Falo: Oivugalção

Neumarkt Financial & Trade
Center.

Amin vem a convite da

Acib para expor seu plano de

governo, especialmente os

itens relacionados aos

desenvolvimentos econô

micos do Estado e da região
do médio Vale do Itajaí.Os
associados interessados ena

participar devem confirmar

presença pelo telefone 3326-
1230 com Letícia. As vagas
são limitadas.

Vereadores mirins passaram uma manhã integrada com o Poder Executivo

Para fomentar o processo de Executivo, principalmente no também aproveitaram a

formação dos jovens .como
.

que diz respeito ao atendimento oportunidade para solicitar

cidadãos políticos conscientes e à população, e também sobre algumas melhorias diretamente

familiarizados com todos os melhorias que se 'percebem a ele, obtendo, em alguns casos,
. processos que envolvem uma necessárias na cidade. resposta positiva", lembra o

Administração Municipal, é que Numa conversa semmuitas Coordenador do Programa
o Programa Vereador Mirim formalidades, o Prefeito .

VereadorMirim de Gaspar, Luís
passou uma manhã diferente apresentou um panorama geral Roberto Schmitt Júnior. Na

neste mês de outubro, mais sobre a atual situação da seqüência, os Vereadores

próxima e integrada ao Poder cidade, ressaltando as obras Mirins, acompanhados do

Executivo Municipal. realizadas e as necessidades Prefeito, visitaram os órgãos e

Para começar, os Vereadores mais urgentes da população. Secretarias que compõem a

Mirins foram recepcionados Além disso, também Administração Municipal e têm
pelo Prefeito de Gaspar, Adilson parabenizou os estudantes pela como sede a Prefeitura.

Schmitt, com quem. iniciativa de colocarem-se à De acordo cana Luís
conversaram por um longo disposição das Escolas e Roberto, o objetivo principal da
período de-'tempo sobre o comunidades, pedindo que visita foi integrar ainda mais os

funcionamento da prefeitura, enviassem as solicitações Poderes Municipais e fornecer

compromissos que precisam ser sempre que possível. mais subsídios para os trabalhos

cumpridos pelo Poder "Os Vereadores Mirins legislativos Mirins.

pimenta@jomalmetas.com.br

Por José Roberto Deschamps

Recuo - A postura do candidato Amin de não fazer acordo formal no

segundo turno com o PT, dando apoio ao candidato Lula, tem por certo o

fundaniento em pesquisas. O mOPE do final de semana mostrou que
dentre aqueles que preferem Amin, 63% votam no candidato do PSDB
GeraldoAlckmin. Umacordo formal com o PTpoderia forçar uma grande
parcela de seus eleitores amigrar para o Luiz Henrique do Pl\IDB. Porém
nos bastidores há um forte aparato petista e progressista numa aliança
branca, com vistas a canalizar votos do PT para Amin em troca de

esforçados integrantes do pp em.direcionar apoios a Lula. O assunto é
tratado muito reservadamente, principalmente no Vale onde ó eleitorado
de Amin é forte e onde tambémAlckmin venceu com sobras no primeiro
turno.

Perda - As mudanças começaram. Alguns Secretários e diretores foram
chamados recentemente pelo Prefeito Adilson, com o objetivo de indicar

nomes de subordinados, para serem exonerados do cargo, assim contribuir
com o inevitável corte de despesas, que o executivo municipal precisa
fazer. Até ai tudo bem, mas o óbvio que se imagina, é que a limpa deva
realmente acontecer, e então exonerar alguns parasitas, que já tiveram

tempo suficiente e não conseguiram provar competência. Do contrário, a
exoneração do Diretor Adjunto de Trânsito, Fábio Schramm, mostra que
o critério que vem sendo adotado para a exoneração não deve ser a

competência. Como Fabio é grande -conhecedor do assunto, talvez sua

competência, possa estar incomodando quem não tem.

Caos - Por falar em trânsito, o caos do congestionamento causado pelo
problema de fluxo na famosa Avenida das Comunidades no Centro de

Gaspar está cada pia pior, antes era somente nas sextas-feiras, hoje é

praticamente todo dia, no [mal da tarde. Na sexta-feira dia 13, a "bruxa
estava solta", "será que era sexta-feira 13 do azar?" bastou um simples
acidente na tal avenida e tudo parou, parou mesmo, formando um

congestionamento de 10 km. Para algunsmotoristas, o trajeto de Blumenau
para Gaspar, apenas 15 km, demorou bemmais do que ir de Blumenau a

Florianópolis (120Km). Será que não está faltando um pouco de

planejamento da própria Ditran?

Cadê as Lixeiras - Faz pouco mais de dois anos que a rua principal da
Cidade de Gaspar, a Coronel Aristiliano Ramos passou por um processo
de reurbanização, foi toda revitalizada, e ao longo dela foram afixadas

.
\

lixeiras de cor verde, que logo sofreram a ação de vândalos e algumas
ficaram destruídas. Foram retiradas para manutenção e reforma; e até
então não voltaram mais para a rua principal. Coincidentemente
apareceram algumas lixeiras pintadas de azul no margem esquerda. Os
lindeiros, que pagaram por elas, junto com a reurbanização esperam no

mínimo, que sejam colocadas de volta.

Encontro - Nesta quarta-feira dia 18, as Ilustres, mulheres; as senhoras,
Ivete Apel Silveira, esposa do candidato a Governador Luiz

Henrique, MariaBernadete Pavan, esposado candidato a viceGovernador
Leonel Pavan, MariaAngélica Colombo, esposa do recém eleito Senador
Raimundo Colombo e Ivone Maldaner, esposa do Vice Senador Casildo

Maldaner, estarão em Gaspar, na Sociedade Alvorada, llhoras para um

encontro de lideranças políticas e toda comunidade interessada. O encontro

será seguido de um almoço por adesão.

Audiência Pública - No dia 26 de outubro, às 17h a Câmara de
Vereadores de Gaspar, estará realizando uma Audiência Pública

pertinente ao Projeto de Lei n°. 122/2006, que "Estima a receita e fixa a

despesa do Município de Gaspar para o exercício financeiro de 2007"

(Lei Orçamentária Anual - LOA para 2007). Agende-se.

�®
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Vereadores aprovam
Plano Diretor ·de Gaspar
Depois

de quase dois
anos de estudo e

pesquisa sobre a cidade
de Gaspar e de consultas à

comunidade sobre o que
consideram ser mais adequado
para o plano - de
desenvolvimento e crescimento

-do município, o Prefeito,
Adilson Schmitt, sancionou a

Lei N° 2.803 que Institui o Plano

Diretor de Desenvolvimento
Urbano domunicípio de Gaspar.

A sanção da Lei é a última

etapa de um processo iniciado

em abril de 2005. Ao todo a

administração realizou, pela
primeira vez em Gaspar, oito
encontros em diversos bairros,
uma oficina; para discutir a

elaboração do Plano e uma

Audiência Pública para fechar a

questão em tomo das principais
deficiências e potencialidades
referentes ao. planej amento
urbano e rural do município.

A partir das reuniões, de

acordo com o Prefeito, toda a

equipe técnica envolvida pôde
fazer uma leitura mais próxima
da realidade da cidade. "Com

todo esse trabalho pudemos
traçar um perfil mais preciso da

cidade e, logicamente, buscar
soluções e projeções mais

adequadas à demanda"; diz.

Após passar pelos últimos

ajustes, definidos em audiência

pública por representantes de

todas as comunidades do

município, os técnicos da

Plano diretor deve entrar em vigor em 2007

prefeitura e Consultores da localizadas entre os bairros

Universidade Regional de Poço Grande e Barracão.

Blumenau (FURB), finalizaram O Plano Diretor também

o Projeto de Lei do novo Plano amplia o perímetro urbano,
Diretor do Município de Gaspar incluindo o bairro Belchior

e o encaminharam à Câmara de Baixo e define as áreas de

Vereadores para ser votado. Iazer, como parques
�

Aprovada no dia 9 de ambientais, no bairro Belchior
outubro por unanimidade pelos Baixo e nas imediações da rua

vereadores" a Lei contém Arthur Poffo até a Rodovia

alguns pontos crUCIaIS Jorge Lacerda, próxima ao

referente às diretrizes de Clube de AeromodelismoAsas

ordenamento e do Vale, e
" área para

desenvolvimento da cidade. implantação de equipamentos
Como por exemplo, define as que estimulem o turismo de

áreas ambientais, turísticas, de negócios.
ocupação populacional e para No sistema viário, o Plano

instalação de novas empresas prevê três pontes sobre o rio

junto ao distrito industrial Itajaí, uma é a Ponte do Vale,

� 3332' 3800�
�99912580�
Pedro N� rsensee, t3� - Gaspar Grande

cujos terrenos ja ,foram
adquiridos e o projeto já está

contratado, outra é no bairro

Bela Vista e a última na divisa

entre Gaspar e Ilhota. Sem

contar a projeção de mais 67

vias na cidade, páramelhorar a

ligação entre bairros e

localidades, o posicionamento
da nova rodoviária e do novo

terminal urbano junto à

Rodovia Deputado Francisco

Mastella e. ,0 anel d� contorno

metropolitano.
O Plano Diretor de

Desenvolvimento Urbano do

Município de Gaspar tem o

prazo de 90 dias para entrar em

vigor após a sanção do Prefeito.

Encontro discute
diretrizes de
ensino da EJA

Continuando o trabalho que
vem realizando como assessor da

Educação de Jovens eAdultos de

Gaspar (EJA), o Doutor em

Lingüística, Gilvan Muller, se

reuniu comos professores daEJA
novamente na tarde da última

segunda-feira, dia 16, para mais

uma rodada' de discussões sobre
o ensino de jovens e adultos.
Durante quatro horas, Giovan
falou aos quase 20 professores so
bre a concepção de conhecimen
to e conteúdo para adultos, tirou
dúvidas, discutiu e solucionou

problemas e trocou experiências.
Segundo ele, são nas práticas do
professor que se realiza o proces
so pedagógico, "por isso é tão im
portante pensar e estudar o

conhecimento e a educação como
um todo", finaliza. Sobre a quali
dade do ensino-aprendizagem de

Gaspar, Giovan Muller é franco

ao afirmar que aEJA de Gaspar é
qualitativano trabalho que desen- .

volve, a começarpelaproposta de
ensino, bastante diferenciada, que
permite aos alunos participar das
decisões sobre seu aprendizado e

pela integração da equipe educa
cional.

Para a Diretora de Ensino da

EJA,Maria Esonita Schmitt, esse
reconhecimento é o reflexo da

dedicação dos educadores e do

desempenho dos alunos que

freqüentam as aulas e retribuem a

atenção que lhes é dada com bons

resultados. "Demonstra que
estamos no caminho certo com

nossa proposta de ensino e na

contribuição que damos na

formação de cidadãos capacitados
e conscientes", conclui.

Rua Itajaí.� .552 - Centro � Fone: 3.332�a9,Z�t'"!-



Hospital de Gaspar recebe melhorias
parte do estabelecimento, também

ganhou um colorido. A parte
externa do prédio foi pintada com
desenhos feitos pela professora da
oficina de artes Mônica Sibele

Sálvio, doCentro EducativoMaria
Hendrick, com aajuda das crianças
do Centro.

Para a professora, participar de
atividades como essa com seus

alunos é importante porque assim

eles conhecem a realidade da

cidade ondemoram, e nesse caso,

puderam conhecer o Hospital de
Gaspar e como ele funciona.

Em comemoração à

inauguração dessas reformas e

também ao dia das crianças, foi
oferecida uma tarde de

confraternização para os filhos dos
funcionários do Hospital e para os
alunos do CentroEducativoMaria

Hendrick, com distribuição de

cachorro-quente, refrigerantes e

guloseimas.

�ladeesgotopreoc�pa�oradores����������������-

A
comunidade gasparense

pode se sentir mais segura
e acreditar na melhora do

atendimento em relação à saúde

em Gaspar. Na quarta-feira
passada, dia 11, o Hospital Nossa
Senhora do Perpétuo Socorro de

Gaspar inaugurou algumas
reformas realizadas em suas

dependências.
A tradicional capela, onde são

celebras as missas mudou de lugar
e foi toda reformada. Também

passaram por melhorias a cozinha

do hospital e seu refeitório, tendo

agora um forno combinado,
balcões térmicos frio e quentes,
mesas e cadeiras novas. "Com

certeza temos amelhor cozinha da

região", enfatizou o diretor

executivo do Hospital Hatem

Grassmann. SegundoHatem, com
essas reformas, o atendimento ao

público melhorará e os pacientes
terão comidademelhorqualidade.

Vala está invadindo os terrenos

dos moradores da rua

o Secretário de obras, Jacó
Goedert já comunicou que a

prefeitura de Gaspar não irá

A farmácia do Hospital
também foi reformada e por
questões funcionais os

medicamentos são recebidos no

mesmo local onde estão

armazenados, facilitando a

organização. Essas reformas

puderam ser feitas através da verba

repassadapelo governo doEstado,
totalizando 23 mil reais. Segundo
o presidente do Conselho

Administrativo de Gaspar, Celso
de Oliveira, as obras das reformas
já eram para ter sido realizadas há

dois anos, quando a verba havia

sido liberada. ''Porém, as obras não

puderam ser feitas pois o projeto
não havia conseguido aprovação
daVigilânciaSanitáriadoEstado",
explicou Celso. O rendimento do

dinheiro enquanto ficou parado foi
de R$ 5.622,07 e devolvido ao

Governo do Estado.
Apediatria doHospital, que na

opinião do presidente é amelhor

pavimentar mais nenhuma rua

este ano em função da falta de

recursos. Porém as reclamações
continuam. Agora o motivo não

é. a chuva e sim o calor. Com o

sol batendo a poeira das ruas

sobe. E as valas de esgoto a céu

aberto também causam um mau

cheiro maior.

Isabel Felaço, moradora da

rua Maestro Egon Bohn,
reclama de uma vala de esgoto
que fica ao lado de sua casa e

que está começando a invadir o

seu terreno. O que impressiona
é que não é uma vala qualquer,
poderia ser confundida com um

rio, não fosse o mau cheiro e a

poluição.
De acordo com o Secretário

de Obras, Jacó Goedert, a vala
tem mais de 500 metros de

extensão. O Secretário disse que

quando o loteamento

Gasparense, onde fica a rua

Maestro Egon .Bohn , foi

aprovado em 2000, a FATMA

não perniitiu que a tubulação
fosse executada por motivos
ambientais. Cícero de Oliveira,
supervisor da Bailer

Pavimentações, empresa
contratada para lotear o terreno,
afirmou que "o loteamento foi

aprovado por n,ão existir
nenhuma irregularidade no

terreno".

Os moradores reclamam dos

insetos que são freqüentes nas

casas ao redor da vala e também

Hatem afirmou que muitas outras obras serão inauguradas no Hospital

,

do mau cheiro. "O cheiro é

horrível, principalmente nos

dias com muito sol. Sem falar

nas moscas e mosquitos que
estão sempre dentro de casa",
conta Isabel. Moradora da rua há

mais de três anos, Isabel já
entrou em contato com a

secretaria de obras inúmeras

vezes pedindo alguma
providência, no entanto,

segundo ela, a secretaria de obras
passou a responsabilidade para a

secretaria de agricultura. Quando
entrou em contato com a

agricultura, Isabel conseguiu que
pelo menos o mato ao redor da

vala fosse cortado.

Jacó explicou que "parte do

mau cheiro é responsabilidade

dos próprios moradores que

despejam o esgoto diretamente na
vala" e completou "eu vejo que
essa situação· não é

responsabilidade da prefeitura,
cabe a nós fazermos amanutenção
da tubulação e não fazermos obras

que não nos foram permitidas em
terrenos particulares, como é o

caso do loteamento Gasparense".
A secretaria de obras calcula

que levará de 3 a 4 anos para que
toda a extensão da vala seja
tubulada. Como acreditam que a

responsabilidade 'da tubulação
acabará sendo passada para a

prefeiturapretendem tubular parte
da vala no ano que vem, uma vez

que a prefeitura não tem verbas

para a obra ser iniciada esse ano.



Geral
Acidente deixa moradores sem luz

Feriado foi m�rcado por tráfego intenso--------------
"----�

Um
acidente na Rodovia

. Ivo Silveira deixou a

comunidade do bairro
Santa Terezinha sem energia
elétrica por cerca de 2h30m. A

colisão aconteceu por volta das

15h e envolveu o veículo

modelo Kangoo da Renault,
placasMBO 2304 de Jaraguá do
Sul - SC. O carro estava sendo

conduzido pelomotorista Sidnei
Souza, 26 anos, de Blumenau.

Sidnei vinha no sentido

Brusque - Gaspar e não lembra
do acidente. "Passei na lombada

eletrônica a 39km/h e só me

lembro de ouvir um estouro e

depois estar saindo de dentro do

carro", explicou. O motorista

não estava embriagado, nem em

alta velocidade e ainda
assustado o desabafou: "nasci de
novo".

Segundo relatos de

moradores, após passar a

lombada eletrônica, houve um

estouro muito forte.

Possivelmente ocorrido por
falha mecânica do carro. Então,
o Kangoo rodou na pista, bateu

Impacto foi tão forte que arrancou o poste do chão

Diretora de Turismo orientou os motoristas

Motorista não lembra do acidente

em um poste de energia elétrica
e em seguida despencou
barranco abaixo, parando de
rodas para cima. Com a batida,
o poste tombou sobre o asfalto,
deixando a pista interditada e os

moradores do bairro sem

energia elétrica.
Conforme explicou o

assistente administrativo da

Celesc, Lindomar de Souza, no
momento da colisão do carro

com o poste, 4.044 moradores

do bairro ficaram sem energia

elétrica. Com uma manobra da

Celesc, às 15h44min foi
restabelecida a energia para boa
parte do bairro, deixando apenas
1.843 moradores sem energia. O
problema foi resolvido por

completo às 17h30min.

Durante o feriado,
aproximadamente 150

veículos, entre vans e ônibus,
passaram por Gaspar. A

informação é da Secretaria de

Turismo, ''"Indústria e

Comércio que nestes quatro
dias de feriado prolongado
permaneceram com a Central

de Atendimento ao Turista

funcionando das 12h às 19h

junto à Polícia Rodoviária.

Segundo a Diretora de

Turismo, Caroline Burghardt,
que coordenou parte dos

atendimentos, com o auxílio

do Departamento de

Transporte e Terminais

(DETER) todos os ônibus e

vans que paravam no posto
para fiscalização foram
abordados.

"Entregamos aproximada-
mente 350 sacolas

personalizadas, contendo
material de divulgação do

município, durante o plantão.
O maior fluxo era de turistas
oriundos de São Paulo,
Paraná, Brasília e Minas
Gerais.

Todos estavam hospedados
em Balneário Camboriú e se

dirigiam para a cidade vizinha
de Blumenau, para prestigiar
a Oktoberfest", relata.

"Uma Solução Inteligente em Talentos Humanos"

8emillá.'do ''Ju. qeâz# fJ f!jiente qeliz
"

tJlg.etlvot.
Oportunizar a reciclagem de conhecimentos, ampliando a visão em relação às

mudanças do mundo atual e como elas interferem positiva ou negativamente no

comportamento das pessoas, Conheça estratégias para conquistar e fidelizar o
cliente, deixando-o verdadeiramente feliz,

ilúlJ1lC!O cfllvo
Empresários em geral, diretores, gerentes, administradores, colaboradores ou

pessoas interessadas em participar do Seminário.

CJ./lVe!.tlmen.to
R$ 30,00 (trinta reais) por pessoa.
Carga horária: 3 horas.
Incluso: Coffe-Breack. Palestrante: Prof Francisco Schork.
Data: 24,10. 2006 -Horário: 19 às 22 horas.
Local: Alvorada End: Rua CeI. Aristiliano Ramos, n.? 72 Centro - Gaspar

Vagas llmltadas > Informações e Inscrições:
Unitalentos Empregos - Com Alba ou Fé do Socorro.
Fone 47 3397.1563 - unitalentos.af@hotmail.com
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u'nitalentos
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Realização: Apoio:
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Fundação Bunge
promove Feira dos
Direitos em Gaspar
Em

comemoração aomês da
criança, aFundação Bunge
e Escola de Educação

Básica ProfessoraAngélicaSouza
Costa, de Gaspar promoverão a

Feira dos Direitos, conjunto de

atividades lúdicas e culturais de

valorização dos direitos das

crianças previstos no Estatuto da

Criança e do Adolescente, no dia
21 de outubro, das 9h às 13h, na
Praça Central do Bairro Sertão

Verde.
O encontro, que tem como

tema "O Meio Ambiente", será
aberto à comunidade local. Entre
as atividades previstas estão,
apresentações musicais (canto/
canções/instrumental) dos alunos

da Escola Angélica Costa, que
fazem parte do projeto Cantar,
desenvolvido pela Fundação
Bunge e pela escola; oficinas de

produção de instrumentos

musicais com material reciclável

e atividades recreativas com os

temas preservação ambiental e

cuidados com a saúde, promovidas
pelo Corpo de Bombeiros e pelos
Bombeiros Mirins. A Pastoral da

Criança organizará palestras e ofi-
- einas paraensinare incentivarauti

lização de alimentos alternativos

e urna alimentação saudável e sus
tentável, por meio de hortas

comunitárias e reaproveitamento
de alimentos.

Direitos, como apresentação de

peças teatrais sobre

cooperativismo e meio ambiente,
plantio de mudas, além de jogos e

brincadeiras, monitoradas pelo
grupo de escoteiros da região.

JORNAL METAS/8
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Pedágio da Rede é domingo
Juntamente com a RBS e as

demais Redes Femininas de
Combate ao Câncer dos

municípios vizinhos, Gaspar
estará realizando no próximo
sábado, dia 21, um pedágio em

benefício às Redes. A

arrecadação acontecerá das 8h

às 14h, nos seguintes pontos:
bairro Bela Vista, Belchior, em
frente às Linhas Circulo,
sinaleira do Gasparinho,
sinaleira do bairro SãoPedro,em
frente à Padaria da Sete e Banco

do Brasil.

A presidente da Rede, Erica
da Silva, pede a colaboração da

comunidade e ajuda de

voluntários. "Quem quiser
colaborar e ajudar na

arrecadação, é só ir até um dos

pontos e procurar por alguém da

Rede Feminina que vai estar no

local", explicou a presidente. A
Rede Feminina de Combate ao

Câncer desenvolve um trabalho

de prevenção, organizado e

dirigido por voluntárias, e

sobrevive de promoções e

algumas subvenções governa
mentais. Na área da saúde, é a

prevenção uma das maiores

armas disponíveis, e o câncer, de
certa forma, aexpressão quemais
assusta nomomento.Os recursos

arrecadados como pedágio serve
para ampliar e desenvolver as

metas daRede, para que amesma
possa continuar com o seu

trabalho na cidade.

,

Resultado da rifa da festa
da Capela Santa Terezin�.�eFotOMa

/

prêmio de R$ 100,00. Confira o

vencedores:

5° Irineu Goedert
3° Fabiano Will

A rifa da Capela Santa da festa do bairro, que reuniu
Terezinha, em prol das salas um grande público. Confira
de catequese, foi sorteada no aqui os nomes dos sorteados:

dia 8 desse mês, último dia

1° prêmio: Uma motoMax SE 125

Ganhador: Nelso Borella - n° 023851. Gaspar, Coloninha
20 prêmio: Uma Web C 100
Ganhador: Andria Jacob - n° 078174. Gaspar, Lagoa
30 prêmio: Uma TV 29 polegadas
Ganhador: Célia Sensi - n° 285920. Gaspar, Macucos
40 prêmio: Uma TV 29 polegadas
Ganhador:Wilson R. Batista - n° 085628. Gaspar, Santa Terezinha
50 prêmio: Uma TV 29 polegadas
Ganhador: Lauri J. Bernardi - n° 021238. Blumenau, Vorstadt

Sorteio dos Festeiros

Os festeiros que venderam

toda as rifas concorreram-a um

1° Antonio Rungus
4° Jamir Glexinscki

2° Pias ia Kreich

•

Di 1 10/ 006 das 9 à hora
Na praça central do bairro Sertão
Verde." Margem squerda .. Gaspar

Outras atividades serão

desenvolvidas durante a Feira dos flauta e produção de instrumentos
musicais com material reciclável.

Além do trabalho realizado dentro
da escola, os alunos realizam
visitas culturais em teatros, escolas
de música e grupos folclóricos.

Sobre a Fundação Bunge
Sobre o Projeto Cantar Criada. em 1�55, a Fundação

Desenvolvido pela Fundação Bunge, braço SOCIal das empresas

ECA: Direitos a Criança e do Adofescente
Meio Ambient : PreservQr para viver melhor I

Musicali%aç!o: projeto do Comunidade
Educativa na e cola Angélica de Souza Co t

Bunge e pela escola Professora

Angélica Costa, o projeto Cantar

_
conta com aulas de iniciação
musical, que abordam as culturas

erudita e popular brasileira.
-

São realizadas aulas de canto e

Bunge no Brasil, tem suas

atividades facadas na área da edu

cação, com ênfase no ensino fun

damental.
Valoriza o conhecimento, in

centiva o voluntariado e promove

_
ações educativas e de preservação
damemóriaempresarial. Dentre as

iniciativas realizadas, destacam-se
o programa de voluntariado

corporativo Comunidade

Educativa, o Centro de Memória

Bunge, o Prêmio Fundação Bunge
e o Prêmio Professores do Brasil,
além do ReciCriar - A Pedagogia
do Possível.

orl'éCnieõ,Dr. José Roberto M. Castro.
CRMJSC: 1460.

Rua Vereador Augusto 8eduschi, 998 - Centro - Gãspdr - fone: 3332-3732.
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Nova etapa no Plano Diretor de Ilhota
Aconteceu

na última

quarta-feira, dia 11, no
município de Ilhota,

mais uma etapa da elaboração do
Plano Diretor Participativo. Três
arquitetos da empresa Cidades
Planos & Consultoria
contratada para elaborar o

trabalho, passaram o dia
coletando informações
específicas sobre o município
para definir a leitura técnica.

Como parte dessa ação, os
arquitetos' conversaram,

individualmente, com o prefeito
Adernar Felisky, secretários
municipais, diretores, técnicos e

profissionais das secretarias

municipais. O objetivo.é traçar
o real perfil de Ilhota através de

coleta de informações sócio

econômicas, ambientais,
equipamentos turísticos, infra
estrutura urbana, aspectos
agrícolas, serviços úteis e

comerciais, entre outros dados
relevantes.

Para concluir a leitura

técnica, na próxima quinta-feira,
dia 19, os profissionais da
Cidades Planos & Consultoria

deverão visitar as propriedades
rurais e o Parque Botânico do

Morro Baú, na margem

esquerda do município. Com
base nos dados atualizados da

cidade, serão pautadas as

discussões com a comunidade
buscando prevalecer sugestões
que representem os interesses da

maioria da população.
Segundo o sócio, também

arquiteto e urbanista da Cidades
Planos & Consultoria, Taco
Roorda, o Plano Diretor será

definido com a participação da

sociedade civil para planejar o
crescimento e o funcionamento'
da cidade. Após definida a

leitura técnica, segundo o

arquiteto, também será
elaborada a leitura comunitária,
que consiste em reunir e ouvir a

população para identificar os

pontos positivos e negativos que
o município oferece.

Audiência Pública
Em Ilhota, a atual

administração empenha-se para
que o Plano Diretor proponha
meios de garantir e incentivar a
participação popular I1a gestão
do município. Para isso, a

equipe técnica já definiu a data
da primeira audiência pública,
ou seja, com a presença da

população em geral. Segundo a

Arquitetos coletaram informações sobre Ilhota para definir a Leitura Técnica...

Secretária de Administração, no município. Neste dia, etapas de trabalho e datas das

AnaLúciaWilvert, o evento será também serão definidas as oficinas comunitárias.
realizado no dia 8 de novembro,
a partir das 9h30min. O Núcleo
de Coordenação Compartilhada
também estará participando da

audiência. Durante o encontro,
o prefeito irá falar sobre a

importância do envolvimento da
população no processo de
desenvolvimento do Plano
Diretor.

A empresa de consultoria
fará explanação sobre como

serão desenvolvidos os trabalhos

Convênio
foi contratadaIlhota está realizando seu

Plano Diretor Participativo
através de um convênio

firmado com a Amfri, que
oferece esse benefício aos

municípios para minimizar os
custos da elaboração do Plano
Diretor.
A empresa Cidades Planos

& Consultoria, de Curitiba,

pela
Associação para prestar
assessoria aos municípios que
tiveram interesse em

participar do convênio. O

município deverá pagar 12

parcelas, sornando um valor
total de 110.400,00 reais.
Ilhota já repassou àAmfri três

parcelas de R$ 9,2mil cada.

Calçamento em fase de conclusão na Ana Carolina Lessa
Foto: Assessoria PMI

A conclusão da obra deverá acabar com a poeira e o mau cheiro

Com a rede de drenagem já está finalizando a

completa em toda a sua pavimentação na rua Ana

extensão, a equipe da Carolina Lessa, no bairro
Secretaria de Obras de Ilhota Ilhotinha. Essa é mais uma

vitória da comunidade que
reivindicou inúmeras vezes a

infra-estrutura do local. "É um

reconhecimento da Prefeitura
de Ilhota de que os pedidos são

legítimos e, conro serviço.
realizado, os moradores serão

beneficiados pelo conforto e

condições mais saudáveis de

vida", declarou' o prefeito da

cidade, Adernar Felisky.
A conclusão da obra naAna

Carolina Lessa está prevista
para essa quarta-feira, dia 18.
Com um investimento de quase
R$ 60 mil, a rua recebeu Iajotae
em dois mil metros quadrados,
aproximadamente. O
SecretárioMunicipal de Obras,
Valdir Herculano Batista,
informa que a Empreiteira e

Artefatos de Cimentos Santa

Terezinha já executou os

serviços de drenagem geral,
colocação de tubos, limpeza e

recuperação de bocas de lobo,
além do assentamento do

meio-fio. Falta apenas concluir
a colocação de lajotas no início
da rua. Para o secretário, a

reivindicação daquela
localidade é justa. "Os
moradores sofriam com a

poeira e o mau cheiro da vala

aberta. Já em dias de chuva,
enfrentavam a rua quase
intransitável por causa da
lama. Quando a obra for

concluída, teremos certeza de
ter promovido unia série de
benefícios àquela população",
informa Valdir.

10 Manequim
Literário de Ilhota

Na próxima segunda-feira,
dia 23, os Amigos do Livro de

Ilhota
. com o apoio da

Prefeitura, estarão realizando o

Primeiro Manequim Literário
da Cidade.

O evento consiste em

realizar apresentações de.
Poesias em Manequins que
estarão ex'postos na p-raça

municipal e tendas com lêituras

compartilhadas.
A atividade acontecerá na

Praça Charles Van Lede, ao

lado da prefeitura. O
cerimonial de abertura será às
8h e as leituras compartilhadas

. acontecerão das 8h30in às 17h,
quando é encerrado o evento.

,.,

QUER SABER O QUE ACONTECE EM GASPAR E REGIAO

REPORTERNATIVA
Compromisso com a verdade

- Entrevistas -�rítiêas
- Depoimentos .. - nenânetas

(wi Cobertura completa
dos acontecímentos

Diariamente das Isb às 19h o programa

Apresentação de
'

Rudinei Cavalheiro
.�

FM8�7'
O·�doVate

Contato: 9177·4107 / 3332·4890
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Renovação da .car-teira 'exige
curso de direção defensiva

,....."":--�,....."...-".-=",,,.-

defensiva e de primeiros socorros
quando renovarem o documento.

A resolução entrou em vigor
há duas semanas e só não atinge
condutores que tiraram a carteira

após 21 de janeiro de 1998,
quando o atual código de trânsito

passou a vigorar, incluindo as formação, os cursos serão

formações requisitadas desde o realizados em três dias. O
dia 4 de outubro. Segundo
Cláudia Regina da Silva, gerente
de Habilitação do Detran, os

centros de formação ainda estão

Pelo
menos 600 mil

motoristas catarinenses, o
equivalente a cerca de 10%

da população do Estado,
precisarão voltar às salas de aula
das auto-escolas para renovar a

carteira de motorista. Esta -é a

estimativa do Departamento de
Trânsito de Santa Catarina

(Detran/SC) diante da resolução
que obrigamotoristas habilitados
antes de 21 de janeiro de 1998 a

passarem por cursos de direção

se adaptando à nova regra. Mas

omotorista que for pego emblitz

com a carteira vencida não terá

desculpa. Além de perder sete

pontos na carteira, precisarápagar
multa de R$ 191,00.

Na maioria dos centros de

Motoristas habilitados antes de 98 terão que fazer curso de reciclagem

Cooperativistas comemoram suas conquistas
relembrar a história do

cooperativismo, celebrar
suas conquistas e

promover a reflexão
sobre o papel do
movimento cooperati
vista no presente e no

futuro.
A cooperativa de

crédito é uma instituição
financeira organizada
sob forma de sociedade

Cooperativas têm atendimento personalizado coorporativa fiscalizada

Há mais de 156 anos o dia pelo Banco Central do Brasil. Sem
internacional do cooperativismo de fins lucrativos e de gestão
crédito é comemorado na terceira democrática por pertencer aos

quinta-feira do mês de outubro. cooperados, as sobras de balanço
Este ano a data será celebrada anual retornam para os mesmos

amanhã, dia 19. É uma data para cooperados.

Produtos e Serviços
As cooperativas de crédito

oferecem produtos e serviços para
seus associados, entre eles: Crédito,
empréstimos e financiamentos em

condições e prazos especiais. Conta
corrente, nos mesmos moldes do
sistema bancário. Opções de

poupança e investimentos; Seguros
diversos; Cartão de Crédito; Débitos
automáticos em conta corrente;Auto

Atendimento, serviços via telefone,
fax e internet. Serviço de orientação
ao .associado (SOA); Cotas capital,
sistema de capitalizaçãomensal para
formação da participação do

associado nas cotas de capital; Caixas
eletrônicos para movimentação da

conta.

CÂMARA MUNICIPAL DE GASPAR

Poder Legislativo de Gaspar
C O N V I T E - L O.A 2007

ACâmara de Vereadores de Gaspar,
por .seu Presidente, Vereador Rubens
Benevenutti, tem a grata satisfação de
convidar a comunidade gasparense para
participar da Audiência Pública pertinente ao

Projeto de Lei n". 122/2006, que "Estima a

receita é fixa a despesa do Município de
Gaspar para o exercício financeiro de 2007"

(Lei OrçamentáriaAnual- LOA para 2007).
DATA: 26 de outubro de 2006
HORÁRIO: 17h
LOCAL: Plenário da Câmara de Vereadores
de Gaspar- Prédiodo GASCIC.
Avenida dás Comunidades, n", 133, Centro.
Por sua presença, agradecemos antecipadamente.
Gaspar/SC, 10 de outubro de 2006.

Fotografias
Casamentos
Aniversários

Book
Eventos em Geral

"Co_mbustível confiável I
!

"Troca de óleo I
I

"Lubrificação -!
"Ducha grátis i

I

Dr, Valmor Beduschi Júnior - OAB-SC 4217

Dr. Charles K. De Medeiros _

OAB-SC 8766
.

"Lavação I
f

"Filtros i

333/2-09181
Rua [)�.�!�!":'I't:��()�'.�.1.f:i<l"=�()I()I'I�I'I��=�':'�J)�� j

R. Vereador Augusto Beduschi.

Rua Prefeito Leopoldo Schramm, 205
Gaspar Grande - Gaspar -se
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UDl 12 de outubro diferente
dados com a saúde.

O evento, que reuniu mais de 500 pes
soas, entre elas: pais, amigos e voluntários

fizeram a alegria de 250 crianças, que atra

vés do apoiodoRotaryClubedoLionsClub
ganharam brinquedos e cachorros-quentes.

Para Ademir Ferraz, pai das crianças
Jhonattan e Josefer, o evento foi muito im

portante. "Gostei da ativi

dade, as crianças se diverti
ram. Faz tempo que um

evento desse tipo não acon

tece no Jardim Primavera e

espero que ações como essa

possam serepetir", comple
tou.

As crianças foram ori

entadas quanto à saúde bu

cal com o apoio da dentista

Luciene e seus pesos e me

didas tirados. Em comemo

ração ao seu dia, tiveramum

espaço destinado à diversão,
com brinquedos, material
para desenhar e embelezar o
rosto através de pinturas.
Para os adultos foram ofere
cidos testes de diabetes e ve

rificação da pressão.
Para o médico Walter

Max Heinig, um dos

organizadores da ação, o
evento só foi possível de �er
realizado graças ao apoio e

a ajuda da Equipe de Saúde
do Jardim Primavera, dos
voluntários e da Equipe do

PS Bela Vista. "Agradeço a

participação e o apoio por
eles dado", enfatizou o mé
dico..

O resultado do encontro

não poderia ter sido melhor.
Além de proporcionar um
dia das crianças especialpara
os pequenos e alegrá-los, a
ação conseguiu realizar sua
meta. "Ficamos muito feli
zes que o objetivo da ação
tenha sido alcançado, pois

Esse ano, as criançasdo bairro BelaVis
ta, em Gaspar, tiveram a comemoração do

seu dia de um jeito diferente. O programa.
da Saúde Jardim Primavera promoveu na

tardedaúltimaquinta-feira, dia 12, umaação
social que ofereceu para a comunidade Jar

dim Primavera a oportunidade de se diver

tir, se distrair, e o mais importante: ter cui-

Enfermeiras trabalharam no evento

Autoridades prestigiaram a ação social

Mais de 250 crianças foram beneficiadas

MATRÍCULAS ABERTAS
PARA NOVOS VENCEDORES
Ensino Fundamental I Ensino Médio I Informática Básica

EDUCAÇÃO PARA JOVENS E ADULTOS

F()/(J.I": Assessoria de lmpresa PMG

Com o apoio de profissionais as cria�ças aprenderam sobre higiene bucal

além da diversão para as crianças, conse
guimos atualizar nossos dados sobre cada

uma delas (como o peso e amedida) e ain
da realizar o teste de diabete nos adultos que
estavam ali participando", explicou Walter.

Ainda na mesma tarde, o prefeito de

GasparAdilson Schmitt e seu vice, Clarindo
Fantoni, entregaram à associação de mora

dores do jardim Primavera Bela Vista uma

televisão e um aparelho de DVD. O presi-

dente da associação, Alfonso Bernardo

Hostert, explicou que com esses novos apa
relhos poderão passar à comunidade vídeos
educativos, que auxiliarão na educação das

pessoas.
A comunidade agradece a todos os cola

boradores e aos voluntários que abrirarnmão
do feriado para participarem da atividade,
fazendo com que ela fosse um sucesso e

conquistasse o seu objetivo.

Rua, Dr, Nereu Ramos, 1.00,- Fone; 3,33.� 2968 - 3332 0189



Noite cultural/em Ilhota
o Projeto Santa Catarina, Nossa

Vida, Nossa História: Sornes. <

Catarinenses é desenvolvido na disci- '

plina de Estudos Regionais, para tur- "

mas de ensino médio, da E.E.B. Mar
cos Konder de Ilhota.
'O projeto tem como objetivo enten

der historicamente e geograficamente
a imigração em Santa Catarina, pas
sando pelas cidades da Região do Vale
do Itajaí para compreender a coloni

zação belga da cidade de Ilhota.
Para que os alunos do ensino mé

dio noturno tivessem maior contato
com a cultura açoriana, a professora
Viviane dos Santos propôs aos alunos
da 3a série um trabalho sobre o tema.

Os alunos organizaram uma apresen
tação do Grupo Folclórico de Boi de

Mamão de Itajaí.
Com a participação de todos os alu

nos, professores e dos vereadores
André Quintino e Francisco Domingos
foi possível recolher recursos sufici
entes para trazer a Ilhota na noite do

- dia 02 de outubro o Grupo Folclórico

composto por 35 crianças que fizeram
bonito e representaram lindamente a

cultura açoriana.
O Grupo comandado pelo Sr.

Arnoldo e coordenado pela Sra. Joice,

Grupo Folclórico de Itajaí apresentou um pouco da cultura açoriana em Ilhota

reúne crianças dos vários bairros de

Itaj aí para apresentações de Dança
Portuguesa, Dança do Arco das Flo

res, Pau-de-Fita, Maricota, Bernunça
e a eterna festa do Boi de Mamão.

Os alunos da escola ficaram encan-

tados com toda amaestria, graça e dis

ciplina das crianças em suas coreogra
fias e principalmente com a disposi
ção do Sr. Amoldo que com 86 anos

ainda cultua e transmite às novas ge-

rações toda magia e encantamento do
folclore catarinense e da cultura açori
ana.

A direção da escola já programou
outras duas apresentações nos períodos
matutino e vespertino. Quem tiver in

teresse em contratar o Grupo Folclóri
co Boi de Mamão de Itajaí para apre:"
sentações pode entrar em contato pe
los telefones: (47) 3246-6894 ou 8825-
7723

Alunos aprerrdem sobre higienebucal-------
Foto: Colégio Uníversítúrío

Alunos aprenderam a importância de cuidar dos dentes

Durante o último mês, os alunos do Co
légioUniversitário deGaspar tiveram aopor
tunidade de conhecer um pouco mais sobre
os cuidados que se deve ter com a higiene
bucal.

Os alunos da 1a série, daprofessoraGiana
da Costa, realizaram várias atividades em

relação àboa higiene bucal, conhecendo os

principais cuidados que todos devem tercom

seus dentes, paraevitar as caries e outros pro
blemas mais sérios.

Primeiro, os alunos estudaram sobre o

dentes.

Sentiram que o dentista é um amigo e

observaram como funcionam pequep,os pro
cedimentos.

Para finalizar a visita, os estagiários reali
zaram limpeza nos dentes dos alunos, apli
cando um produto na boca das crianças que
deixava a língua delas vermelha onde havi
am bactérias.

Segundo a professora Giana, o maior

objetivo da atividade foi conscientizar os alu
nos sobre a importância de cuidar dos den

tes, da boa escovação e de visitar o dentista

regularmente.

Por Júlio César Bridon dos Santos

, ''UMSÓ''

Se- todas as pessoas sonham
em ser felizes,

devem acordar de seus sonhos e pôr
em prática

alguns ensinamentos

deixados por grandes mestres espiritu
ais.

Meu amigo,
ser feliz émuito fácil.

Basta não dar ouvidos ao nosso ego.

Basta não esquecer que
todas as pessoas

vieramdo mesmo Pai.

Basta acreditar que somos um só,
que não existe o eu e o outro,

que as tristezas não fazem parte
de nossas vidas.

Que nascemos somente para ser livres

e felizes.

Que nossas vidas
começam,realrnente,

quando perdoamos e somos perdoa
dos.

Que a luta diária é aquela na qual
fazemos o maior esforço para tomar

todas as pessoas alegres.

Enfun,basta termos consciência
'

que eu e você, meu amigo,
somos a mesma fagulha de luz

com que,juntps,forrnamos a grande
estrela celestial.

bridon@terra.com.br

do livro "CAl\1INHOS DA PAZ"

assunto e em sala de aula elaboraram com

muitacriatividade pequenos textos, além de

conhecerem os principais inimigos dos seus
dentinhos.

Para encerrar toda essa pesquisa e esse

novo aprendizado, o Colégio Universitário
e seus alunos receberam a visita da unidade
móvel do curso de Odontologia da FURB,
juntamente com a participação de 3 estagi
ários. Com a visita as crianças vivenciaram
momentos de experiências e,

conscientização sobre os cuidados com os' 'Unidade Móvel do curso de Odontologia da Furb visitou os alunos do Universitário.
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Filial Gaspar

-.

Placas para Veículos

Rua são Pedro, 260 - Centro

'ir 3332-9470

�

,I. Lâmpadas queimaClas e faróis desregulados..
- limpadores de pára-brisas com chIfejfo.
• Espelhos retrovisores deficientes.

Geometria Computadorizada
Injeção 'Eletrônica· Freio'

Ar Condicionado· Suspensão
Ignição· Revisão em Geral

- Folga no sistem
motocicletas.

_"

- Aros desalinhados.
- Falta de buzinGi
- Suspensão desalinhada.
Pneus gastos ou mal cali6rados.

- Freios deficientes.
• Quantiaade insuficiente de combustível.
- falta ou deficiência de um ou mais equipamentos obrigatórios
dos veículos d,e quatro rodas (cintos de segurança, macaco,
'chave de roda, estep,e, triângulo de segurança, extintor de
incêndio, etc)
- Existência de qualquer tipo de vazamento.

Rua Itajaí, 949 I 3332·5847

r;,'��
Financie em 24x ou

1+3 sem juros.

��IA�
'i]A��
_3332 5072

ZECA'
ACESSÓRIOS i

ArCondicionado Autol1lQtivo
Máquinas de Vidro
Fechaduras
Insulfilm

-

Alarmes

'R:ü; ifilriiõ Ff,'li-ic;':-:iõ--"Críitl'o'l
w'l-\'w.autoes�olagasparclIst'.com.br 1



Maravilhoso estava o casa

mento de Adriana e

Antônio no dia 12, na
bela Igreja São Pedro

Apóstolo que estava ainda
mais bela com a decoração
dos profissionais da

Dallarosa Decorações.
Após a cerimônia os con

vidados foram bem recebi
dos na Churrascaria
Raul's. Aos noivos, que
esta felicidade seja para
sempre ...

Cine Foto Mary

No sábado dia 14, também subiram ao

altar da Igreja Matriz São Pedro Após
tolo para o sim definitivo, Josemar e

Graziela. Após a linda celebração,
os convidados festejaram no Restau

rante,Bunge Natureza. Parabéns ao

mais novo casal!!!

Parabéns para Ana Paula e

Maicon que uniram-se em

matrimônio no dia 14. Acerimô

nia foi realizada na aconchegan
te Capela Santo Antonio ..

Seus

convidados foram recepciOna

dos em grande estilo na Socie

dade Gasparinho. Todos. os
clicks registrados por Cine Foto
Mídia.

lPanne.Eu:iã· - MaquiSg,ém o .BOticário - SOOINilr'liOBlM
l::Mtilli8iÇàó Cóipótàll - M�gtem Râls;(oobê

HiklIr<.%tação Fooi�, Corprxal i3 CapitSlr - lLaru:::hé

hKhrof!'lJàSSágé<m - S'PA pêra p.âs ê mãàts

V'�lt do Pãm�e: R$ .'200�OO

Valor do Pacote: R$ 135.,00

� MUh�3332 0417
� I _.......t��....Jt.-___ !li�
n:�I•.� O\oiIIlWé:lJIiB!l11 n 'QIIW'

Destaqu__e---j
juli@jornalmetas.com.br

por Juliana P. Z. Deschamps

AxéTotal-GustavoSiqueira eBhabby
Sá organizaram na noite de ontem 17,
no Hotel Plaza Blumenau, um

jantar típico baiano de lançamento do
.

programete AXÉ TOTAL, veiculado a

partir da próxima semana pela Rede TV
Sul!, TV Galega, Rede Central TV e ca

nais pagos do Estado de Santa Catarina.

Realização: Gustavo Siqueira Ações de

Comunicação eBhabbyTotalProduções
Apoio: Anis Estrelado e NoAr Produto

ra Direção Geral e Fotos: Arno Soares.

Oktoberfest - E a Oktoberfest conti

nua a todo vapor... Segue programação:

Hoje (quarta-feira) 18: IngressosR$ 5,00
09h - Apresentação de bandas no centro

da cidade.
12h - Abertura dos pavilhões para

visitação.
'

19h30 - Desfile oficial daOktoberfestno
centro da cidade

18h - Abertura das bilheterias
19h - Início das apresentações das ban

das nos pavilhões.
22h - Concurso Nacional de Tomadores

de Chopp emMetro

Sábado dia 21: Ingressos R$ 10,00
09h - Apresentação de bandas no centro

da cidade.
12h - Abertura dos pavilhões para

visitação.
18h - Abertura das bilheterias
19h - Início das apresentações das ban

das nos pavilhões.
\

22h - ConcursoNacional de Tomadores
de Chopp emMetro.

Agito - sexta-feira 20, Bananas Bar em

Brusque. Uma grande festa com a Ban

da Blackout e o Super dj Vagne Cofose!
Não Percam!

Aniversariantes - E vai rolar a festa

para Elaine (Nani), dia 20 (Confecções
WIlson), Cetina, dia 21 (Mega Bazar e

Papelada), e paraMariadia22. Feliz ani
versário commuita saúde e realizações!' !

E lembre-se de mandar sua foto ou nota

sempre até o meio dia de segunda-feira
para a redação do Jornal Metas ou pelo
e-mail juli@jornalmetas.com.br. Até a

próxima!!!

Julio SchratnJU
,

f��
" 3332-0803

.......................................... , k H·.··••••••••••• HH ••••• ····· ••••••••••••••• · •••••••••••••••• " ,
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Cicl�

da CDL

Passeio Ciclistico é tradição em

Cerca de 1.200 pessoas participaram
do 23° Passeio Ciclístico da Câmara de

Dirigentes e Logistas, CDL, no último

domingo, dia 15. Há 23 anos a CDL pro
move este evento no dia da criança, 12 de
outubro, porém, em virtude da chuva ti
veram que realizá-lo no domingo, dia 15,
e aproveitaram para homenagear os mes
tres

.

que estavam presentes. Afinal 15 de
outubro é comemorado o dia do profes
sor.

O evento, _ de acordo com os

organizadores, vem crescendo a cada ano.

É um passeio que se toma uma grande
confraternização. Segundo Hélio de Oli

veira, Presidente da CDL, a cada ano que

passa a participação do público é maior.

Trabalham na organização do Passeio

Ciclístico a diretoria e os funcionários da

Câmara e de Dirigentes e Lojistas, além
de algumas pessoas que não são ligadas a

CDL mas ajudam no evento.

Hélio afirmou que já estão preparando
o passeio do ano que vem, "malterminou
o evento desse ano e já estamos pensando
no de 2007, temos que aperfeiçoar algu
mas coisas e manter outras, a cada ano

estamosmelhorando e aprendendo com os

eventos passados", disse.
Uma das grandes preocupações dos

organizadores é com a segurança e o-bem
estar dos participantes, estes motivos in
fluenciam muito durante a escolha do

trajeto do passeio. "É importante dar se

gurança aos ciclistas durante o passeio e

na voltapara casa também", afirmou o pre
sidente da CDL. A segurança foi garanti
da pela Polícia Militar de Gaspar, pela
Ditran e também por uma ambulância dá

Unirned. Nenhum incidente foi registrado.
Foram 13km de percurso. O Passeio

Ciclístico da CDL teve saída do Pátio

do Salão Cristo Rei, passou pelas ruas

Coronel Aristiliano Ramos, Mario
Vanzuita, Avenida das Comunidades,
Frei Solano, Hedwiges Theiss, Estrada
Geral Gaspar Grande, Prefeito Leopoldo
Schramm, Frei Antonino e teve a che

gada no Clube Atlético Tupi.

Gaspar

- Mais de mil pessoas participaram do 232 Passeio Ciclístico

Os participantes foram recepciona
dos com sanduíche e refrigerante e

aguardaram ansiosos as premiações. As
categorias premiadas foram: bicicleta

mais criativa, maior grupo de amigos, e
para a escola que levou mais participan
tes ao evento, além do sorteio de 13 bi

cicletas, dois skates e duas pranchas de

body-board, Mais de 1.000 prêmios fo
ram distribuídos para o público. Eram
esperados para o Passeio Ciclístico da

CDL de 2.500 a 3.000 participantes,
mas em virtude do mau tempo o pas
seio foi transferido de quinta-feira (12)
para domingo (15) o que ocasionou
uma queda no número de participan
tes, que ainda assim "foi surpreenden
te, havia mais de mil pessoas pedalan
do e se divertindo no passeio ciclístico
evento que já virou história e entrou

para o calendário das festividades de

Gaspar", finalizou o presidente da
CDL.

Cheque R$ 500,00 1° lugar EEB Zenaide Schrnitt Costa 116

Cheque R$ 300,00 2° lugar EEB Norma Mônica Sabel 94

Cheque R$ 200,00 3° lugar EEB Dólores Krauss 43

Cheque R$ 100,00 4° lugar Colégio Universitário 35

Premiação para Grupo de Amigos

Cheque R$ 200,00
Cheque R$ 100,00 Grupo ds Águas

01 Bicicleta

, Cheque R$ 100,00
Cheque R$ 50,00

Tricicleta - Vestidos como Presidiários

Jaime Zabel- Bicicleta mais Antiga e Original
Brayan - Bicicleta 14 Biz

- ..... =------

Câmara de

Dirigentes
Lojistas de
Ga�par

Telefone: 3332-1133

Mai� uma vez o Pa��eio (iclhtico da
foi um �. U ( e � � o .

Parabéns a todos!

,
"
,
\
J
/

_/
.",.

Rua Coronel Aristiliano Ramos 502 - Gas ar
, . ...
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CDL contempla 17 ganhadores em sorteio

Sorteio realizado no Campo do Tupi
1 Bicicleta Infantil - Elias Martendal 1 Bicicleta Adulto - Thargos Felipe da Silva

1 Bicicleta Infantil.- Valdir Herculano Sales 1 Bicicleta Adulto - Evanilda Reinert

1 Bicicleta Juvenil - Daniela da Rocha 1 Bicicleta Adulto - Letícia Almeida

1 Bicicleta Juvenil - Maiara Zimmermann 1 Bicicleta Adulto - Clementina Ma dos Santos

1 Bic. Juvenil (Mambel) - Iruan B. Pereira 1 Skate - Esiel Carneiro Lobo

1 Bic. Juvenil (Mambel) - Francieli R. Pereira 1 Skate - Leonardo Correa

1 Bicicleta Adulto - Gelásio Crespi 1 Prancha Body Board - Jeferson Rocha

1 Bicicleta Adulto - Vilmar Vieira do Amaral 1 Prancha de Body Board - Júlia Maba

1 Bicicleta Adulto - Ronei José Bolomini

É com orgulho e satisfação, que viemos a público agradecer
a todas as pessoas, entidades e empresas, que de alguma

forma contribuirarn, sem medir esforços, para que novamente
fosse possivel a realização do tradicional Passeio Cilcistico, que
a COL realiza há 23 anos como forma de confraternizar com

toda comunidade o dia das Crianças. Em especial agradecemos
_ a todos os partícíparues que t,orné,lm possívcí.esse cvenro.. .

� f , ., ...
.
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Câmara de
Dirigentes
Lojistas de
Gaspar

Telefone: 3332-1133
Rua Coronel Aristiliano Ramos 502 - Gas ar



o Dia das Crianças foi ainda mais

divertido paraGabriel Isclati que
ganhou um Hot Weels e para
GabrielaReinertWanzuit ga
nhadora de uma Barbie da Promo-

ção da Loja João e Maria Moda 0/ �.�"-'Y'�
16. O sorteio foi realizado no dia 11, pela Mara Rúbia

(SecretáriaAdministrativa - Interina) daCDLdeGaspar.
De parabéns a proprietária, Juliana pela promoção e pela
bela loja, vale a pena dar umapassadinha por lá!

VivlI/gor{ío

Recebi um e-mail com várias fotos
desta gatinha e não resisti, tive que

publicá-las. Ela é filha do simpático
casal Ana Paula e Cesinha que

orgulhosos, registram e curtem de
montão esta linda menina.

�(.)líndo Gregori SabeI
, recebe os parabéns pelo
Dia das Crianças de seus

pais Isolete e Sérgio.
Valeu gatinho!!!!

Esbanjando charme em nos

sa coluna, Natália Zabel
que dia 20 completa 3 me
ses. O papai Nelson e a ma
mãe Mirian estão cheios de
orgulho e alegria.

Recebeu a Primeira Co
munhão no dia 14, na

Capela Santa Clara,
Adriano Felsky,
Os pais Fabiana e Djon
felizes, agradecem a

presença de todos que jun
tos confraternizam este

momento de fé.

Completou seu 10 aninho ontem, dia

17, William Andrei Rossi, para
a felicidade de seus pais Karine e

George, avós e padrinhos.

me Segunda a Sábado no
.

almoço e 3antar·
ÍJJuffet comp1eto ::RS 9,00

espeto Corrido ::Rs 16,00
e no doming_o,.

.

preços promocwnats
Sobremesa rátis

urrascaria
Rodovia BR 470 - Km 39 - Gaspar

_ 3332-1469



Embelezando nossa coluna

está Ana Claudia da

Silva que ontem, dia 17,

completou 18 anos. Os pais
Edson e Ana Maria com

muita alegria parabenizam.
Aniversariou no dia 11,

Hatem Grassmann
(Diretor Executivo do

Hospital de Gaspar) que
recebeu vários abraços por
esta data. Parabéns e Feli
cidades!!!

Ladeado por autoridades (candidato à reeleição Luiz
Henrique da Silveira, prefeito de Gaspar Adilson Schmitt e
sua Jaque), está com muito orgulho, Pedro Luiz Tomson
o popular Pepe que no sábado dia 14, completou 46 anos.

Seus familiares e amigos de trabalho da Prefeitura Municipal
de Gaspar desejam toda felicidade.

Talita Pitz trocou de idade no dia

14, e Leonardo Germano hoje,
dia 18. Juntos eles comemoram

mais um ano de vida. Felicidades!!!

Espetáculo no céu
-

, ,

Em comemoração ao

dia da criança as secre

tarias daEducação e do
Turismo de Bombinhas
trouxeram ao municí

pio a 'Consagrada Es

quadrilha da Fumaça,
da Força Aérea Brasi
leira (FAB).Aapresen
tação ocorreu no dia

12, em frente à Pousa
da VIla do Farol, sob o
céu maravilhoso e o

brilho do sol da Costa Esmeralda. Mar limpo, praia cheia. E muita emoção. Mo
radores de Bombinhas e turistas de dividiram na praia central para aplaudir o
espetáculo. Apromoção teve o apoio das empresas locais, dentre elas a Pousada
VIla do Farol,
Na foto, aparecem entre dois tenentes Roberto eMacedo da FAB: a primei
ra-dama de Bombinhas Neide Ribeiro, o prefeito Júlio César
Ribeiro,Mário Pera gerente geral da VIla do Farol, a secretária de Turismo
Graça Carneiro e a vice-prefeita- Lurdes Matias.

Continuando nossas dicas da
semana passada, aprenda a
valorizar o que voc� tem de

melhor. Selecione as peças que
melhor se adaptam ao seu corpo

e garanta a elegância em
todas as ocasiões.

·PEQUENO·
Ser baixa não signífica passar
despercebida. O segredo do
seu visual está exatamente

na aparência delicada do corpo
e das peças.

Eleja o salto a/to como
companheiro para todas as
horas e explore os looks

monocromáticos.

Sinal verde:-
* Peças delicadas e de tecidos
fluidos. * Roupas acínturadas.
* Microssaías, principalmente

para as mais magras.
* Sapatos

do tom da pele.
Sinal vermelho:

* Cintos grossos, que conem a
silhueta. * Roupas longas e

soltas. * Barras largas como as
das calças com barra italiana.
* Bolsas a tiracolo, prefira as
transversais ou as de mão.

Até semana que vem!

Fez aniversário no sába
do dia 14, Isolde VaQ.e.
O pessoal da Churrasca
ria Raul's e do Restau
rante Bunge Natureza,

mandam os para
béns com votos

de muitas
felicidades.

Moda Feminina
e MascuJina

ôivutgação

,ha rear _-,
as delícias de
nossa cozinha

\)�NTE & li��� (J��
� �". Carne Assada

Buffet Variado



Separados pelo tempo
o filme A casa do lago (Thé lake

house, 2006) traz novamente a atriz

Sandra Bullock trabalhando ao lado de
Keanu Reeves. A trama é um quebra
cabeça de pouquíssimas peças e quando
você juntá-las (fato que não deve demo
rarmais do alguns minutos), ela será um

romance para assistir ao lado da pessoa
amada, em uma tarde de domingo. Se é
exatamente isso o que você procura, este

pode ser o seu "filme do ano".
Sem atuar juntos no cinema desde

1994, quando estrelaram Velocidade
Máxima (Speed), Bullock e Reeves vol

tam a se encontrar em uma situação bem
diferente. Desta vez, nada de ônibus em

alta velocidade e terroristas. O que se vê

na tela é Kate (Bullock), umamédica so

litária que decide se mudar de uma linda

casa de vidro construída à beira de um

lago para a cidade grande de Chicago.
Antes de sair, ela deixa uma carta para o

próximo morador da casa, Alex

(Reeves), um também solitário arquiteto.
Bom, e você sabe o que acontece

quando duas pessoas solitárias e atraen

tes estrelam um filme em Hollywood,
não? Primeiro elas se apaixonam. De
pois, as dificuldades aparecem, jogando
um balde de água fria no relacionamen

to. No caso do casal, o problema é que
eles estão separados por dois anos no

tempo. O diferencial de A casa do lago
são os elementos sobrenaturais envolvi

dos, herança do atual cinema asiático, já

Inimigos da HP: Ao

Vivo - Inimigos da HP. �

Preço: R$ 25,90 Gra
vadora: EM!. Além mmmm
do astral e suingue, mmmm.
"Toca um Samba Aí"
é o grande sucesso carro-chefe deste

terceiro CD da banda, gravado ao vivo

em São Paulo, no Tom Brasil. .

Cobras e Lagartos
Nacional - l;'SO. Pre
ço: R$ 22,90 Grava
dora: Som Livre. Cd
com a trilha sonora da
novela. Destaques
para "Pra Ser Sincero", tema de Duda,
além de "Quando a Chuva Passar" de
Ivete Sangalo.

Luv! Vol.2 - Vários:

Preço: 25,50 Grava
dora: ASIN. São 15
faixas com os maiores
sucessos do hip hop,
incluindo "My
Humps" (Black Eyed Peas), "Never
Let Me Down" (Keny West feat, Jay
Z & J. Ivy), entre outras.

Foto: Reprod�ção Internet

Depois de 12 anos, Sandra Bullock e Keanu Reeves juntos novamente nas telas.
.

que o filme é uma adaptação do longa
metragem sul-coreano TI mare (2000).

A escolha do cineasta Alejandro
Agresti garante a qualidade técnica do

projeto, com ótimos cenários, luzes e tudo
mais. Como provou em Valentin, o cine
asta argentino sabe como contar uma his-

A semente da vitória -

Nuno Cobra.Preço: R$
42,00 Editora: Senac.

Conheça os segredos do NunoCobra
autor, preparador do ASE\tE�1f.n"tT6RIA

!�'
Peixes: A semana favorece o trabalho,

campeão Ayrt�)ll Senna. portanto é hora de aproveitá-la em to-

Um profissional admira- �-����
ARGUS VíDEO dos os sentidos. Ver a razão do parceiro

do e respeitado no país e no mundo numa relação é fundamental para queVereador Augusto Beduschi, 232

._••==- �r'�_••_, >=�,�,., =__= ==_c_o_;_��__p�re�.p_ar__ad_o_r_f_í_si_C_O�------�����>-'-.��'-,�F_o_n_e__3�3_3_2�O_7_0_1==���� ��h���'a�u�m��b�ú�m�e�n�re�n�dirn�'��en�t�o�e�n�tr�e�V�OC�ê�S=.�_�

Com conquistar as pes
soas - Allan & Barbara
Pease. Preço: R$ 19,90
Editora: Sextante. Téc
nicas para você ganhar a
simpatia das pessoa�

.:

logo no 10 encontro. Este L!!lI"'_ "-Ll

guia vai ajudá-lo a ser sempre lembra

do como alguém sincero, gentil e agra
dável.

Allau & llarbam PC�SI.'
�'>"d···""",_··.",,,,<,,,�

Como
conquistar
as peSiSO,iS

Os 7 Hábitos das Pesso
as Altamente Eficazes -

Stephen R. Covey. Pre
ço: R$ 39,90 Editora:
Best Seller. O livro mos- U�"PO<J'''�MI",m,;

'r4!lSf(lnlm,�\II'(!.�sool ".,

tra como melhorar seu 'i�"""':·."':",,;O::�:
'

StephenR Co"
desempenho no trabalho ._"'.. O"·�'··

e conquistar satisfação pessoal por
meio de sete hábitos diferentes.

tória e sabe também escolher quais histó
rias contar. Afinal, nos dias de hoje, é difí
cil ver uma adaptação de um filme asiáti
co que deixa de lado as amaldiçoadas ga
rotinhas de longas madeixas ria cara. O fil
me é uma verdadeira história de paixão
que irá lhe emocionar do começo ao fim.

Caos - Quentin Conner é

um policial barra pesada
que escapa da

corregedoria após ser

considerado suspeito de

ter assassinado uma re

fém, na tentativa de ma

tar o ladrão armado. Shane Dakker é seu
novo parceiro e a primeiramissão é per
seguir um assalto de bancos de alta

tecnologia que conhecemuito bem como

funciona o departamento de policia.

OS MAIS LOCADOS
Garotas Rivais
O Libertino,
Matadores de Aluguel
Gatão de Meia Idade

Tempestade
Todo Mundo em Pânico

r

Aquário: Aproveite a inspiração para se
sentir mais esperançoso, em relação à
vida e suas oportunidades. Emoções for
tes e cheias de paixão poderão arrebatar
seu coração nessa semana.

Horóscopo
18 a 24 de outubro

Áries: Cuidado para não provocar bri
gas com quem ama. Respeite o espaço e

,

o tempo de cada um. Não exagere nos

seus planos. Tenha a medida de suas

possibilidades e da realidade na qual tra
balha.

Touro: Que tal convidar seu parceiro
para participar de seu trabalho junto de
você? Isto tem tudo para dar certo. Mo
mento para organizar-se para que em sua

rotina possa existir espaço para o amor.

Gêmeos: Mostre a quem você ama que
se pode ser feliz quando não cobramos

nada deninguém. Sua organização pode
estar repletade detalhes que atrasam seu

trabalho. Seja mais flexível.

Câncer: Fique atento às propostas que

vocêpode receber no trabalho. Analise
as com critério e bom senso. Lembre-se
de dar um presente para quem ama e

conversarmais sobre ofuturo de vocês.

Leão: Cuidado com as disputas de ego
entre você e seu companheiro. Isso pode
resultar em rompimento ou decepção.
Possibilidade de ganhos vindos de ter

ceiros vão favorecer seus negócios..

Virgem: Aproveite para realizar sua

meta de trabalho na vida. Tenha uma

visão mais ampliada de suas possibili
dades. Cuidado para não exagerar e pro
vocar uma discussão no relacionamen
to.

Libra: Suas emoções estão mais con

troladas possibilitando a capacidade de
raciocínio. Aproveite para organizar
melhor seu trabalho. Fique atento às suas

reações emocionais. '

Escorpião: Grandes ganhos poderão vir
por parte de seu relacionamento amoro

so. Poderá surgir uma briga no seu am

biente de trabalho. Atenção para não se

expor desnecessariamente.

Sagitário: Aproveite o bom momento

no relacionamento para ser romântico
com quem ama. Deixe o dia transcorrer
da maneira mais simples e clara possí
vel dentro de seu ambiente de trabalho.

Capritómio: Seus desejos amorosos po
dem estar confusos, você vai sesentir com
várias sensações ao mesmo tempo. Seus
lados impulsivo e dramático podem en

trar em conflito direto com seu trabalho.



Cuidado com os lábios
Como são seus lábios, muito finos,

cantos da boca caídos, rugas ao redor
da boca? Você não está satisfeita?
Tudo isto pode ser mudado!

Geralmente, as mulheres entre 35
e 50 anos que tiveram os lábios afi
nados devido aos efeitos do tempo,
mais comuns em quem abusou do sol
e do cigarro, são as principais inte
ressadas nas técnicas de preenchi
mento e nas cirurgias para melhorar
o contorno, e o volume dos
lábios.Esses procedimentos são indi
cados quando existe um desequilíbrio
evidente nas linhas faciais da pacien
te, ou simplesmente por uma questão
de estética. De acordo com especia
listas a idade não interfere no trata

mento.

Como funcionam as técnicas de

preenchimento:
Uma das opções para tornar os lá

bios mais atraentes é a técnica de pre
enchimento temporário, onde o cirur

gião plástico introduz nos lábios, por
meio de injeção, uma substância ca

paz de deixá-los mais encorpados.
Hoje, existem mais de 300 materiais
diferentes que podem ser usados no

preenchimento labial. A escolha de

pende da preferência do médico e das

expectativas da paciente ..

Dentre as substâncias mais utiliza
das estão o ácido hialurônico, que pos
sui uma durabilidade de resultado de
até 8 meses, e' o polimetilmetacrilato
(PMMA), que apresenta uma durabi
lidade de resultado de até três anos.

Segundo cirurgiões plásticos a técni
ca de preenchimento dos lábios feita
aos pouco apresenta um resultado
sutil. Para quem tem linhas verticais
muito marcadas, como as fumantes é

preciso associar a técnica de aplica-

ções de toxinas
botulínicas para
relaxar a muscu

latura ao redor da
boca e fazer com

que o preenchi
mento dure por
mais tempo.

Intervenção
Cirúrgica

Quando a in

tenção for a de
fazer uma mu

dança definitiva
.na aparência, o

cirurgião plástico
poderá recomen

dar a realização e

uma bardoti

zação (uma refe
rência à atriz
francesa Brigitte
Bardot). "A ci-

.

rurgia promove a

inversão dos lá-
Cigarro: um dos principais causadores de envelhecimento labial

bios, a partir da

parte interna da região e constrói um
novo contorno. Primeiro, o médico faz
uma incisão na linha que contorna os

lábios e em seguida retira uma' faixa de

pele milimétrica logo acima e abaixo,
unindo-a com a mucosa interna", ex
plica Lecy Marcondes Cabral, mestre
em cirurgia plástica pela Escola

Paulista de Medicina.
A cirurgia é feita sob anestesia lo

cal associada à sedação e dura cerca de
45 minutos, não havendo a necessida
de de internação. Durante a primeira
semana de pós-operatório, indica-se a

ingestão de alimentos líquidos e pasto
sos, já que a região fica dolorida. A ex

posição ao sol é proibida por um mês,
para evitar que a cicatriz escureça.

Cuidados básicos

com os lábios
Alguns cuidados preventi

vos mantêm a saúde Elos lábios

como: o uso diário de filtros

solares ou substâncias

hidratantes na região;
Um dos fatores mais preju

diciais aos lábios é o tabagis-
mo, que provoca o envelheci

mento da pele, o aparecimento
de rugas e deixa-os com uma

cor amarelada.

Sua imagem a chave do
sucesso - Uma boa ima

gem pode garantir o suces
so pessoal e profissional.
Quem sabe praticar o

marketing pessoal encon
tra mais oportunidades na
vida, pois demonstra pos

suir mais inteligência, educação e espírito.

Memór-ias Gasparenses
Livrosl'

"Gastronomia/

I i
Carne seca com ,el�do: Cortam-
se pequenos cubos de carne seca

salgada. Coloca-se a carne ,em es

petos de bambu e assa-se no fogo
da fornalha; Passa-se o espeto com

a carne no melado quente e. come

se em volta dá fornalha durante a

fervura da garapa.
Espuma assada: Quando se colo

ca o melado quente no cocho para

açucarar, forma-se uma espuma so

bre o melado. 'Pega-se uma cana

grossa e com a casca limpa, passa
se sobre o melado enrolando, a es-

ti >' � i

puma na cana]Assa-se sobre as bra-

Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar

Vendas por telefone -

Um livro escrito por um
vendedor mestre para fu
turos mestres de vendas.

Apresentações poderosas,
técnicas que realmente

funcionam, os 25 erros

mais comuns em vendas
�---�

e os 2511ábitos em vendas.

sas da fornat
�0"f

sequinho:'
Chupeta doê�;1'Era costume dos an

tígos agric�ltop�:s, prepaa;ar uma chu-W'. ;"

�

:'>'; "{

peta comsum Rayinho recheado com,
farinha e açúcar mascavo. Oferece
se ao bebê assim que ele chorar.
Substitui a chupeta de borracha e faz

com, que o bebê espere calmamerife
pela refeição.
l�amão com qrelado: !Descasea"-se
mamão maduro, :t:etirand� as semen
tes e corta-se en;i tiras. Coloca-seme
lado sobre as fatias de mamão e ser

ve-se.

Era editor de lazer (ou varie

dades, como queiram, do Jornal

de Santa Catarina, embora eu pre
fira a palavra cultura para aquele
caderno), entrevistei um artista

público, descendente de japone
ses. Ele gostou tanto da matéria

que me presenteou com um

caneco de todo tamanho. Cabia

nele um barril de chope. Uma ver
dadeira obra de arte. Era de por
celana fina, toda trabalhada em

relevo.

Decidi levá-lo aos pavilhões
onde hoje se situa a Vila

Germânica, ex-Famosc, depois
Proeb. Não deu outra. Na chega
da, um alemão .fortão, portando
um canequinho de nada, bateu
com o dele no meu, gritando:
"Ein Prosit". Vi-me apenas com

a alça na mão.

Claro que não sei o valor da

Oktoba para a nossa cidade e re

gião em termos de economia e tu

rismo. Não sou e nem poderia ser

contra o evento. Só que o caneco

quebrado doeu, doeu ...

Prosa eVerso
Por Gervásio Tessaleno Luz

Caneco Quebrado
Dizem maldosamente que im

plico com a Oktoberfest há exatos

23 anos. Mentira pura. Só que

passo aos leitores a primeira im

pressão sofrida na primeira edi

ção da que dizem ser a segunda
maior festa deste país, e a segun
da maior festa de cerveja no mun
do.

Fitas

.Não Ouça o Cliente! - Ao
assistir esta fita vídeo você
saberá porque muitos clien
tes vão embora e trocam de
fornecedor.

Vendas: Este Bicho de 7

Cabeças - Se você acha que
vender é um bicho de sete

cabeças, absolutamente cer

to. A venda é um bicho de
sete cabeças, só. que você

precisa utilizá-las a seu fa
......"----��-----' vor e não contra você
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�gua �e
qualidade é
resultado de ·

,esforfo coletivo
Os agricultores do Alto Baú, no

muniéípio de Ilhota, decidiram
melhorar o sistema de abastecimento
hídrico com apoio do projeto
Microbacias2. Desde a última sexta

feira, dia 13, mais de cem pessoas
contam com água potável devido a

lns-talação do sistema "Guabiruba",
utilizado com recursos naturais para
captar e filtrar água.

Segundo o engenheiro agrônomo
responsável pelo Microbacias2 em

'Ilhota, Jean Carlos Medeiros, a ação
pretendemelhorar a disponibilidade
de água para as famílias de

'agricultores, membros do
-Microbacias do Alto Baú, incluindo
também, a Escola Municipal Pedro

. Teixeira de lV1êlo e a Capela Madre

Paulina, ambas .instaladas na mesma

.loealidade. "A-ntes, a comunidade
,
sofria com, a falta de água potável ou
dependia de 'poço irtesiano, sem boas

condições de consumo. Agora os

moradores têm. água ..de qualidade",
!informa o. engenheiro.

O novo sistema de distribuição foi
'implantado com, a participação de

empresas .e m()radores, O
.Microbaciasã, com parceria. da

Epagri, adquiriu mangueiras, tubos
dePVC, duas caixas d'água centrais
e mais nove caixas d'água que foram
doadas aos moradores. ,A Casan fez
toda a instalação go sistema com

auxílio de um técnicó.Os moradores
contribuíram com a mão-de-obra. A

prefeitura de Ilhota, através da Escola
Municipal Pedro Teixeira de Melo,
também foi parceria dessa ação.

Segundo Jean, a comunidade será

responsável pela gestão do sistema,
ou seja" através de uma ata serão

registradas todas as ações de uso dos
moradores.

"Os agricultores participaram com

a mão-de-obra, através de um grupo
que eles formaram, e vão administrar
o uso da água consumida: pelas
famílias", explica o engenheiro.
"Nosso objetivo é despertar o espírito
de cooperação e participação para
'gerir QS trabalhos na localidade",
acrescenta.

Das Bier: Cervejaria de Gaspar
A partir de dezembro oVale do Itajaí

contará com mais urna cervejaria,
a Das Bier que terá sua fábrica em

Gaspar. A cervejaria deverá atender urna

.

boa demanda de turistas que anualmente
visitam o Vale do Itajaí. O nomeDas Bier é
alemão e em português significa "A

Cerveja".
Idealizada pela família Schmitt,

proprietária do Pesque-Pague Lazer

Schmitt, localizado no bairro BelchiorAlto,
a primeira fábrica de cerveja artesanal de

Gaspar terá estrutura para a fabricação de
dois tipos de chope, o pilsen e o escuro, e

deve ficar pronta até dezembro deste ano.

A obra de quase 500 metros quadrados
deverá produzir inicialmenté, três mil litros
de cerveja por mês. Anexo à fabrica de

bebida, os irmãos Schmitt construirão urn

barpara recepcionaros clientes que queiram
degustaro chope gasparense, que vai ganhar
sabores variados, ainda mantidos em

segredo pela família. Mais de R$ 600 mil
devem ser investidos na nova cervejaria.

Todo o empreendimento será construído
ao lado do Pesque-Pague, que há 11 anos

diverte moradores e turistas em Gaspar. "A
intenção é agregarmais valor àpropriedade
da família e oferecer mais opções de lazer

Cervejaria irá produzir mais de 3 mil litros de chope por mês
,

aos nossos visitantes e ao próprio cidadão Município, além de movimentar o turismo

gasparense, além de ser urn atrativo a mais em Gaspar e na região". O Prefeito de

para o turismo da região", explica urn dos Gaspar, Adilson Schimitt vê a iniciativa

responsáveis pelo empreendimento, como "um empreendimento que só vem

Emerson Bernardes, genro de um dos somar à economia da cidade e também à
idealizadores da cervejaria, Maurílio intenção da Prefeitura de ampliar a

Leopoldo Schmitt, que também afirma: "A divulgação do turismo emGasparpara atrair
intenção é. gerar emprego e renda ao visitantes nacionais e estrangeiros", declara,.

Concluldo asfalto no Belchior Baixo

Com o asfalto, os moradores não precisarão mais se preocupar com a poeira
Osmoradores da ruaVidal Flávio Dias, compreendidos entre a ponte sobre o

no bairro Belchior Baixo, já não precisam Ribeirão e a BR-470, também receberão o
mais se preocupar com a poeira, já que revestimento asfáltico até o final do ano.

nesta semana foi concluído o asfaltamento A Prefeitura de Gaspar, através da
da rua Vidal Flávio Dias, iniciado no final Secretaria de Desenvolvimento e

de setembro. Planejamento, realiza desde junho esta

Avia recebeu 7,5 cm de capa asfáltica primeira etapa das obras de drenagem e

nos 1050 metros compreendidos entre a pavimentação do acesso leste Gaspar
ponte do Ribeirão Belchior até a Igreja Blumenau. "Esta obra é o somatório de
Santa Catarina. Em urna nova etapa a rua todo o planejamento-que estruturamos para
que ligaGaspar a Blurnenau receberámais Gaspar. Agora começam a se delinear as
uma camada de capa asfáltica e alguns mudanças", frisou o Secretário de

serviços complementares. Planejamento e Desenvolvimento,
A obra receberá ainda sinalização e Maurílio Schmitt. Os recursos para a

iluminação. "Construímos uma nova execução da drenagem e pavimentação da
Gaspar, progressista, socialmente justa, rua Vidal Flávio Dias são provenientes da
preocupada com as áreas ambientais. parceria com o Estado, através do Fundo

Espero, a partir de agora, que um novo Social, e com o BADESC. A empresa
tempo para a cidade se inicie", desejou o vencedora da licitação e responsável pela
Prefeito de Gaspar, Adilson Schmitt. execução da obra é a Viapav Construtora,

Os outros 920 metros restantes, de Balneário Camboriú (SC).

,Horário/ele verão.,.

,
.

entrÇ).�lJ/ t;1f1 viSQr
.na PreJeitl1:ra "de
·Gaspar·

Q horário de verão começa
oficialmente no dia .5. de' novembro, ,
porém a administração publica

" municipal já está atendendo apopulação
com º novo horário.

'

Naúltimaterça-feira, dia 17, ocorreu
a redução de atêndimentó ao público, que'
passou a ser das 7h às 13h.

"Nosso objetivo
é diminuir os gastos

com alimentação, energia elétrica e

telefone, para não comprometer futuros
projetos da administração", afirma o

prefeito. Segundo o prefeito essamedida
não é exclusiva da Prefeitura de Gaspar,
outras cidades como Apiúna, Brusque e

Timbó já aderiram ao horário de verão.
As secretarias de saúde, ..agricultura,

'obras, o' Samae e a Guarda Municipal
estarão atendendo' as causas de

emergências em escalas de plantão.

DAS MEt

Pre�ente� no� melhore� evento� da tidade
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Prifessores de se entre os melhores do País

O
Dia do Professor foi
comemorado no último

domingo, dia 15, e Sànta

Catarina teve um motivo a mais para
festejar, recebeu O título de terceiro Estado
brasileiro com omaior número dedocentes

graduados em nível superior na rede

pública, perdendo apenas para o Distrito
Federal e Rio Grande do Sul.

Segundo pesquisa do InstitutoNacional
de Estudos e Pesquisas Educacionais

(INEP) de 2005, o Estadomantém 58% dos
21 mil professores efetivados com pós
graduação. Apenas 34% não foram além
da graduação. Mais 13 mil educadores
atuam como Admitidos em Caráter

Temporário. "O investimento em formação
do professor é a obramenos visível e mais

importante para a melhoria da qualidade
de ensino porque a educação precisa
acompanhar as mudanças nos perfis da
sociedade e do aluno", afuma a secretária
de Estado da Educação Elisabete Anderle.

Neste ano, a Secretaria da Educação
investiu cerca de R$ 1,9 milhão em -

capacitação, realizando 402 eventos de

formação continuada para mais de 16 mil
educadores em todas as áreas do
conhecimento. Nos últimos três anos emeio
o órgão ultrapassou o número de 100 mil

diretora. Aproximadamente 1.200
educadores estão em processo demudança
de classificação (área) por formação,
explica a diretora. "O professor está mais
consciente - da importância do

aperfeiçoamento contínuo em suaprofissão
e tem procurado graduações, pós
graduações em universidades ou formação
continuada oferecida pela Secretaria",
acentua Elizete.

"O resultado aparece na melhoria da

qualidade de ensino e valorização
profissional e conseqüentemente financeira
do professor", acredita.

A efetivação por concurso público é

outra medida apontada pela seceretária

para qualificar o corpo docente. Pelo
Concurso Público do Magistério Estadual
de 2005, a Secretaria nomeou 1.432

profissionais no cargo de assistente de

educação e 1.784 de assistentes técnicos

pedagógicos. Ainda do concurso de 2005
foram efetivados 253 agentes de serviços
gerais, 24 Artífices e 310 técnicos em

atividades administrativas, incluindo
pessoas com deficiências. Somando-se os

professores nomeados em segundas
chamadas ou em novos concursos, ao todo
cerca de oito mil educadores foram
efetivados nos últimos três anos.

58% dos professores de se têm pós-graduação.
educadores beneficiados com um ou mais Educação vai pagar o Progresso Funcional
eventos de capacitação. A valorização do Vertical em três parcelas, O benefício é

professor não se limita ao pagamento de concedido quando o professor progride na

melhores salários, mas envolve condições formação inicial ou continuada. Nos

detrabalho,deinfra-estruturaeparticipação últimos anos o órgão registrou um

em eventos de atualização, que contribuem crescimento do número de professores em
para melhorar o seu desempenho em sala busca de aperfeiçoamento, segundo a

de aula. diretora de Desenvolvimento Humano,
Formação continuada Elizete Mello. A quantidade de processos

Ainda este mês a Secretaria da para a progressão funcional surpreendeu a

Profissionais recebem capacitação sobre SIG Meu Lugar
Integrantes do comitê temático de

\

Cultura, Turismo eEsporte, da Secretaria de
Desenvolvimento Regional de Blumenau,
participamhoje de uma capacitação sobre o
Sistema de Informações Gerenciais do

Projeto Meu Lugar - SIG Meu Lugar. O
treinamento começa às 14h, no laboratório

,

de informática da Furb. Foram convidados

para a capacitação do SIGMeu Lugar os 51
integrantes do comitê temático, sendo 23 da
Cultura, 16 do Turismo e 12 do Esporte. O
comitê é composto por 20 representantes
não-governamentais e 31 governamentais,
sendoque 27 representantes são dos nove

municípios da SDR de Blumenau, além dos

gerentes de Cultura, Regina Ballmann, de
Turismo, Álvaro Correia Filho, do Esporte,
Airton Maçaneiro e de Programas e Ações
- Revitalização dos Clubes de Caça e Tiro,
Roberto Tribess. O Projeto está em

funcionamento há pouco mais de ummês e

será apresentado aos integrantes dos seis
comitês temáticos da SDR Blumenau. Eles

passarão por um treinamento para trabalhar
com o sistema, que permite acessar e

alimentar com dados o Plano de
Desenvolvimento Regional. O Sistema de

Informações Gerenciais serve de apoio aos

diversos envolvidos do ProjetoMeu Lugar,
em seus respectivos níveis de competência

e responsabilidade, no desenvolvimento das
atividades relativas à gestão
monitoramento e avaliação, tanto dos

processos demobilização e capacitação dos
envolvidos com o projeto, como dos Planos
de Desenvolvimento Regional.

O SIG permite, através de senha, entre
outras possibilidades, consultas às Agendas
Territoriais Mensais do ProjetoMeu Lugar,
relatórios gerenciais e o cadastro e a consulta
dos Planos de Desenvolvimento Regional.

com o Governo do Estado e vem sendo

implantado em Santa Catarina desde
novembro de 2003.

É uma estratégia de planejamento de
desenvolvimento regional que busca
criar condições para a transformação.

\

das 30 regiões administrativas em pólos
de desenvolvimento sustentável. Está
sendo implantado pelo Governo do

Estado, através da Secretaria de

Planejamento, Orçamento e Gestão.
Tem como objetivo o fortalecimento
das potencialidades locais que,
somadas, integram o Plano Estadual de
Desenvolvimento.

Projeto Meu Lugar
É umaparceria do Programa dasNações

Unidas para o Desenvolvimento (PNUD)

Escolas de ensino médio receberão kit multimídia
,. . Convite

Aberto a toda comunidade

Ainda estemês estarão chegando para
sete escolas da rede estadual da região
de Blümenau; que atendem o ensino

médio, um kit multimídia com um

projetormultimídia e tela para projeção.
EmBlumenau as escolas beneficiadas

serão: EEB Pedro II, EEB João

Widemann, EEB Ll;liz Delfir' em

Gaspar o kit' será entregue à EEB
Honório Miranda, em Indaial a EEB.
Frederico Hardt receberá os

equipamentos, emPomerode aEEB José
Bonifácio será beneficiada e em Timbó
a EEM Ruy Barbosa também receberá o
kit multimídia. No total estas escolas
atendem quase 7 mil alunos.

Venha participar nesta quarta-feira dia 18, do encontro
de lideranças políticas, com a presença das illustres mulheres,
as senhoras, Ivete Apel Silveira, esposa do candidato a

Governador Luiz Henrique; Maria Bernadete Pavan, esposa do
candidato a Vice Governador Leonel Pavan; Maria Angélica
Colombo, esposa do recém eleito Senador Raimundo Colombo
e Ivone Maldaner, esposa do Vice Senador Casildo Maldaner.

,

RADIO SENTINELA DO VALE
1460 KHZ - 2.500 WATTS

Local: Sociedade Cultural e Recreativa Alvorada
Horário: 11 horas e será seguido de um almoço por adesão.A RÁDIO QUE VOCÊOUVEOUVINDO VOCÊ

(47) 3332-0783
WWW.SENTINELADOVALE.COM.BR

�����,��ft'�lI.cd.
Diretório Municipal do PMDB de Gaspar



Rural
Curso para piscicultores
os

piscicultores de

Gaspar terão nestemês
uma oportunidade de

se aperfeiçoar na criação de

peixes. A Empresa de Pesquisa
Agropecuária e Extensão Rural
de Santa Catarina (Epagri),
ministrará um Curso de
Piscicultura de Água Doce -

Módulo Avançado para quem
tiver interesse no assunto.

O Curso terá a duração de
cinco dias, do dia 23 ao dia 27 e

acontecerá no Centro de
Treinamento da Epagri em
Itajaí. O início está marcado

para as 13h30min da próxima
segunda-feira, dia 23 e o
encerramento previsto para as

12h de sexta-feira, dia 27. O
valor da inscrição é de R$
120,00, que servirá para custear
as despesas com alojamento e

alimentação. Para os

piscicultores que se enquadram
no PRONAF o curso é livre de
custos. A inscrição deverá ser

feita na própria Epagri, em

A piscicultura
A piscicultura é uma atividade

economicamente viável e

ecologicamente sustentável. Do
.

ponto de vista ambiental, a

piscicultura apresenta-se como

uma alternativa de consumo de

proteína, diminuindo assim a

pressão sobre a caça dê animais
silvestres e o desmatamento,
visando a formação de pastagens
para pecuária. Sobre o aspecto
técnico, um hectare de água pode
produzir entre 7 e 12 toneladas de

pescado por safra, que,

dependendo domanejo do cultivo,
pode produzir uma safra por ano

e, inclusive, emmenor período de
tempo.

O sistema de cultivo de maior
intensidade por volume de água
utiliza-se de tanques-rede ou

gaiolas flutuantes, quepodem ficar
nos rios, lagos ou açudes. Este
sistema requer acompanhamento
técnico especializado, já que os

peixes, por ficarem confinados em
reduzido espaço, nãopodemmigrar

A piscicultura refere-se ao cultivo de peixes

quando as condições ambientais
lhes são adversas.

Do ponto de vista econômico,
um sistema de piscicultura com

tanques de derivação recupera o

investimento total (infra-estrutura e
capital de giro) aproximadamente,

a partir da terceira safra.

Dependendo da diminuição do
custo da ração, (principal custo
variável de produção) e do preço
de venda, a rentabilidade do

negocio pode melhorar
consideravelmente.

Novo Curso
na Univali
Tecnologia em gestão de

empreendimentos rurais é o novo
curso que aUniversidade do Vale
do Itajaí (Univali), oferecerá a

partir do primeiro semestre de
2007 em seu Campus de

Biguaçu. Os alunos do curso, que
tem duração de 5 semestres,
assistirão aulas de segunda a

sexta-feira, no período noturno.

A seleção é feita pela média das
notas do histórico escolar do
EnsinoMédio e pela experiência
profissional na área do curso

pretendido.O curso forma o

tecnólogo em gestão de

empreendimentos rurais com

conhecimentos na área, com
competência para gerenciar,
organizar, dirigir, supervisionar e
avaliar funções do processo
administrativo de atividades

ligadas aomeio rural.Aintenção é
criar profissionais com espírito
empreendedor que permita
desenvolver ações voltadas à

geração de trabalho e renda para
os agricultores residentes nas

comunidades rurais, contri-buindo
para a redução do êxodo rural.

Ganhe bônus para falar muito,
por.conta da Vivo.

Motorola V3
Vivo Pós 60

R$ 499,00 à vista

�ÍO!i � foaft; dt ou.v� .. CalbM US8

Can� ..Cq_
Nokia6265
.Vívo Pós 60

R$ 599,00 à vista

Rua CeI. Artstiliano Ramos, 45 - Centro
Ao lado do Te Contéi Lanches

473332-3996

C.:1.
d

S cosia
tel fo e

Esta promoção possui restrições. Consulte o Regulamento.Preços e condições de pagamento válidos até 16/10/2006 {limitado ao estoque).Olertas de aparelhos e Planos sujeitas à análise de crédito e permanência mlnlma de 12 meses (conforme
condições contr�tuals). Promoção Mil Reais II válida de 15/09/06 s 08/11/06 para as Planos Participantes. mediante habültações ou trocas de novo aparelhoCDMAOsbOnus em ligações locais de Vivo para Vivo, realizadas dentro da Rede Vivo, possuem
validade de 30dlas noVivo Prée amesma validade da conta do cliente noVivo Pós. Bónus concedidos por6 meses. Manutenção no Vivo Pré cóndiclcnade à realização de pelo menos uma recarga partiGipantemensalmente oumanutençãoda conta em dia.
Bônus de RS1000 para Planos VIVO Pós 360, 600 e 900 mln e para as recargas: Estado de SP. R$200 e RS100 nas demais regiões de atuação da Vivo. Consulte demais bônus conforme planos e recargas e mais informações em www.vtvo.corn.br.



Saúde
Automedicação é um perigo constante

Febre,
dor de cabeça, tosse e

,
,

mal estarparecemsintomas
inofensivos e fáceis de-ser

medicados. Mas não são. Sem

diagnóstico de um médico para
esses e demais sintomas, a

automedicação pode prejudicar a
cura de uma doença, alterar a

função de medicamentos de uso

contínuo e causar intoxicação,
alergias e outras reações.

É sempre bom sabermos que
medicamento e remédio são

diferentes. De acordo com o

farmacêutico Bruno Schimidt
Carvalho o medicamento tem

princípio ativo definido, já o

remédio não, por exemplo uma
.

compressa de gelo no pé inchado
é um remédio.

O chá de ervas é sempre muito
utilizado para "tratar" algumas
doenças ou sintomas. O chá de

guaco, por exemplo, é tomado por
quem tem tosse, o problema é que
a tosse pode ter várias causas, não
necessariamente são do pulmão,
podem ser por um problema no

fígado ou até mesmo do rim.
Nesses casos o chánão irá adiantar.
Sem contar que muitas vezes as

pessoas tomam o chá sem saber se
têm alguma reação a erva. "O

guaco é muito tóxico o que é

prejudicial às crianças e também é

abortivo, se uma mulher grávida
toma o chá pode perder o bebê"

explica Bruno.
Por essas e por outras razões o

melhor é não se automedicar,
quando tiveralgum sintomao ideal
é procurar um médico. Os
farmacêuticos sópodem receitaros
medicamentos que não contém
tarja vermelha, e é importante que
opaciente sejaorientado para saber
a dosagem correta.

Segundo Alexandre Gabriel,
clínico geral, não há problema em
tomar um remédio sintomático,
como um antiácido ou um

antitérmico, mas se os sintomas

.persistirem, é preciso procurarum
médico imediatamente.

Produtos para primeiros
socorros, caso de esparadrapos,
gaze e soro fisiológico são sempre
bem-vindos em uma farmácia
caseira. Mas não abuse.

"Pressupõe-se que, mesmo

aprovado pela Agência Nacional
de Vigilância Sanitária, todo
medicamento deve ser indicado

.

por um profissional.
Alguém que ingere um

antiácido aomesmo tempo em que
toma antibiótico, vai tero efeito do
último reduzido", alerta omédico.

.Semana dá Alimel!tàção

Qualquer medicação deve ser seguida de orientação médica

Sem um diagnóstico, o uso preparo, um tempo de ação e uma

incorreto dos medicamentos pode quantidade exata para serem

ser prejudicial à saúde. Partirum ingeridos. Outros perigos da

comprimido aomeio para dar para farmácia caseira são a data de
uma criança ou para diminuir seu validade vencida e forma de

efeito, por exemplo, são práticas armazenamento. O clínico geral
que devem ser abolidas. Segundo explica que um remédio vencido

Alexandre, os medicamentos são pode "perder sua função completa
combinações químicas que têm um ou parcialmente, ou se deteriorar

Sob o slogan ''Você éoque você come"
aSecretariaMunicipal de Saúde deGaspar
está comemorando a Semana da Aíinien

tação (de 16 a 20 de outubro), alusiva ao

DiaMundial daAlimentação, celebrado na
última segunda-feira,wdia 16. Entre as

atividades programadas parà conscientizar
a população sobre a jmportãnçia de se ali
mentar corretamente, estáadistribuiçãoâe
material informativó sobre a alimentação.
saudável, palestras, atividades em grupo e'
osatendimeute individual, O trabalho
direcionado principalmentepara asUnida
des de Saúde, também é estendido a locais

ligados àárea da saúde, comohospital, aca
demias e empresas, e escolas e CDIs.

De acordo com a enfermeira Angelíta

Wiesbeck, que atua na Vigilânciaà Saúde
do Município, este é o quarto' ano que
Gaspar re�a a campanha. Em 2006 o

objetivoprincipal, segundo ela,é estimular
mudanças nas práticas alimentares,
interferindopositivamenteno estilo de vida.

ComaSemana, a intenção daSecretaria
de Saúde é também a.de socializar o
conhecimento a cerca da prevenção dos

problemas, relacionados ã nutrição. como
desnutrição, obesidade, ". diabetes,
hipertensão arterial e outras patologias I

importantes, e incentivarhábitos saudáveis.
"É importante que aalimentação adequada
seja incorporada à rotina alimentar da

pessoa, juntamente com a prática. de
atividade física" ,incentivaAngelita.

FARMAclA

VID -IZ';1A�tl'
DROGARIA

I ' Rua Barão-do Rio Branco, 2240 - Santa Terezlnha

Medicamentos - Cosméticos
Perfumaria - Tinturaria

e causar intoxicação", e aconselha
manter os remédios em locais de

temperatura ambiente. Em uma

casa com crianças os cuidados
devem ser redobrados. Os
medicamentos devem ficar fora do
alcance dos pequenos, que são

atraídos pela cor, cheiro e até sabor
dos remédios.

�onorização
ir 33322402

9101 2416/91368141

Rua da Glória,426 - Coloninha (Rua Pref. Leopoldo Schramm)

Comunicado

Novo Endereço
o Consultório Médico de Angiologia e

Cirurgia Vascular do Dr. Júlio Antônio Przybyski
Becker, está atendendo em novo endereço.
Na Avenida das Comunidades,160

Sobre a Farmácia Cristóvão

\jr" 5./ Lince

Ilhota I A��NIDA DAS COMUNIDADES N° 1 60 IBlumenou
!

I •

_ _" Linhas Circulo I I
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VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
ALUGA - APARTAMENTO
CENTRO - Residencial alvorada - 03

dormitórios, sendo 01 suíte +

dependência completa de empregada
- R$ 450,00 mensais + condomínio;
VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/
GALPÕES BELA VISTA - Alvenaria
com 129,60m2-03dorm�órios, sendo
01 suíte - Rua Theobaldo Deschamps
- R$ 85 mil. Aceita troca casa pequeno
valor; - Apartamento com 02
dorrnnórios - Residencial Bela Vista -

R$ 45 mil. Aceita financiamento
bancário; - Prédio de alvenaria com

aprox. 420,00 m2 - 02 pisos - Rua
Clara Schmitt, sendo: Térreo 03 salas
comerciais. Primeiro andar

apartamento 03 dormitórios, sendo 01
suíte. R$ 21 O mil; CENTRO - Alvenaria
com 224,92m2-terrenocom3.382,50
m2 - 04 dormitórios - Rua Adolfo
Wehmuth - R$ 220mil; -Alvenariacom
220,OOm2-semi-acabada-RuaJosé
Rafael Schmitt. Terreno com 500,00m2
-R$65 mil;
- Alvenaria com 210,00 m 2 - 03

dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Frei
Otocar - R$ 220 mil; - Alvenaria com

aprox, 120,00 m2 - 04 dormitórios
Rua Industrial José Beduschi - R$ 200
mil; - Alvenaria com 278,00 m2 - 03
suítes - em Construção - Lot. São
Pedro - R$ 93 mil;- Alvenaria com

300,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01
suíte - Rua Cecilia Krauss - Preço e

condições a combinar;- Prédio de
alvenaria com área total de 638,48 m2
- 03 pisos - ampla sala comercial e
apartamento duplex - Rua Vereador

Augusto Beduschi - Preço e condições
a combinar;- Apartamento Ed.
Residencial Monte Carto com 291,00
m2 + 03 vagas de garagem - 04

dormitórios, sendo 02 suítes - Rua
Arnoldo Schrammm .otalmente
mobiliado - Prédio com piscina e salão
de festas - Preço e condições a

combinar;COLONINHA:- Mista com

204,00 m2 - 02 pisos + galpão de
alvenaria com 70,00m2 - Rua Prefeito

Leopoldo Schramm - R$ 140 mil;
Alvenaria com 250,00 m2 - 03
dormitórios, sendo 01 suíte + terreno
com 6.087,87 m2 - Rua Ilhota, Próximo
ao Centro - R$ 350mil;-Alvenaria com
300,00 m2 03 dormitórios, sendo 01
suíte-terreno com 1.312,00 - Rua Dr.
Nereu Ramos - R$ 350 mil;- Prédio de
alvenaria - 02 pisos - com aprox.
500,00 m2 - Rua José Eberhardt - R$
150 mil;FIGUEIRA: - Prédio de
alvenaria com 520,00 m2 - 02 pisos -

novo - sendo: Térreo - sala comercial
e garagem. 1 º piso - apartamento -

Rua Francisco Sheidt - R$ 180

mil;GASPAR MIRIM - Alvenaria com

159,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01
suíte. Terreno com 2.000,00 m2 +

açude - Rua Ana Venturi - R$ 90

mil;GASPARINHO:- Àlvenaria - nova

-02 pisos- com 200,00m2 -:03 suítes
+ piscina - Rua Pedro Anselmo
Sansão. Aceita apartamento menor

valor em Itapema - R$ 250 mil; -

Alvenaria com 185,00 m2 - 04

dormitórios, sendo 01. suíte - Rua

Leopoldo Alberto Schramm. Terreno
com 1.100,OOm2-R$85 mil; ILHOTA:
- Alvenaria com 209,00 m2 - 03
dormitórios, sendo 01 suíte. Terreno
com 1.184,00 m2 - Rua 21 de junho
R$ 130 mil;MARGEM ESQUERDA:
Alvenaria com 203,00 m2 - 02 pisos -

+ Précio de alvenaria com 224,00 m2

- 02 pisos - Rua Ricardo Stanke - R$
140mil;
- Alvenaria com 78,27 m2 - 02
dormitórios - Rua das Palmeiras - R$
50 mil.Aceita financiamento bancário;
Alvenaria com 320,00 m2 - 02 pisos -

04 dormitórios + área para facção -

Rua NicolauThreiss-R$ 92 mil. Aceta
troca porsítio;B.SANTATEREZINHA:
Alvenaria com 205,00 m2 - nova - 05

dormãóros, sendo 01 suíte - Rua Paulo
Bemardo Schmitt - R$ 130 mil;
- Casa de alvenaria + galpão com área
total de 325,00 m2 + terreno com

645,00m2 - Rua Barão do Rio Branco
- R$130 mil;- Alvenaria com 185,00
m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte.
Terreno com 628,00 m2 - Rua Hodolío
Vieira Pamplona - R$ 140 mil;- Prédio
de alvenariacom 344,OOm2-02 pisos
- 02 apartamentos - Rua Matias

Spengler - R$ 198 mil. Aceita troca
imóvel menor valor;
B. SETE DE SETEMBRO: - Alvenaria
com 165,00 m2 - 04 dormitórios,
sendo 01 suíte - Rua João Dirschnabel
- R$ 150 mil. Aceita e/ou

parcelamento; -Alvenaria + kitinete com
área total de 272,00 m2 - Rua 1 º de
Janeiro - R$ 85 mil; - Alvenaria com
160,00 m2 - 02 pisos - 03 suítes
Rua 13 de maio - R$ 195 mil; POÇO
GRANDE - Alvenaria com 120,00 m2
-03 dorm�órios-Rua Silvio Gaqewski
- R$ 80 mil. Aceita finanCiamento
bancário; - Alvenaria com 150,00 m2
-03 dorm�órios- Rua Henrique Thom
- R$ 110 mil. Aceita financiamento
bancário;
- Alvenaria com 287,00 m2 - 04

dormitórios, sendo 01 suíte - Rua

Henrique Thom - Em frente à Bunge.
Terreno com 1.470,00 m2 - R$ 285

mil;VENDE - TERRENOS/síTIOS
BARRACÃO - Sítio com 568.800,00
m2 - para reflorestamento / possui
aprox. 10.000 eucaliptos - distante
500,00 metros da Rod. Ivo Silveira -

Preço e condições a combinar;
BELA VISTA - Loteamento São
Francisco - Diversos Lotes - com
financiamento; - Loteamento São
Francisco com 462,72 m2 - R$ ·36
mil;BR-470 � Terrenos com área de

926,10 m2 a 1.607,45 m2 - Vários -

Preço e condições a combinar;
CENTRO - Terreno com 575,,00 m2
Rua Frederico Nicolau da Silva - R$
45 mil;COLONINHA: - Rua Júlio

Deschamps - Próx. Centro - com

285,60 m2 - R$ 45 mil;FIGUEIRA:
Rua José Mondini com 498,55 m2 -

R$ 32 mil;- Rodovia Jorge Lacerda
com 4.000,00 m2 (Quatro mil metros

quadrados) R$ 200

mil;GASPARINHO:- Rua João
Dorvalino de Oliveira, com 364,00
m2 - R$'18 mil;- Sítio com 88.616,67
m2 - Rua Marcelino Nicoletti - R$
80 mil . Aceita troca por casa até
mesmo valor; MARGEM
ESQUERDA:- Rua Francisco
Lenfers com 288,00 m2 - R$ 10 mil
- com financiamento direto;
- Rua das Palmeiras com 450,00 m2
- R$ 25 mil;- Rua Manoel Inácio
Bernardo com 43.000,00 m2 - R$
85 mil; BAIRRO SANTA
TEREZINHA:- Rua Rodolfo Vieira

Pamplona com 3.873,80 m2 -

Próximo Centro - R$ 175 mil;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO: -

Rua Sete de Setembro com 1.401,18
m2 - Preço e condições a combinar;

Av. das Comunidades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 3332-1074

Vende-se terreno com 13.000·
m2 no Belchior Central. Rua da
Cascanéia. Tratar com Daniel -

33978403

Vende-se casa em Gravatá,
300m da praia com rua calçada
e mobília. Valor R$ 31.000 ou

entrada + parcelas. Tratar com
Nilceu - 3332 5529 após as

17:00 horas

Imóveis
Vende-se casa de alvenaria no

bairro Gasparinho Quadros. Área
de 340m2• Casa com 166m2.
Valor R$ 50.000,00 - 33324342

Vende-se mercado em Gaspar
em funcionamento, clientela
formada. Valor dos

equipamentos R$ 4.500,00,
estoque R$ 12.000,00. Tratar
pelo fone - 9934 2599

Vende-se terreno com 325m2.
Aterrado e livre de enchente.
Bairro Coloninha (fundos do

Zoni). Tratar com Sandro - 9121
9966

Aluga-se galpão 1.300m2, com
escritório e refeitório. Valor a

combinar. Tratar com Daniel -

33978403

Aluga-se sala comercial, situada
no edifício· Oscar Carlos

Negromonte no centro de

Gaspar, em frente ao posto de
saúde e Sindicato dos
Trabalhadores Rurais. Maiores

informações - 9179 0033

Procura-se posto de lavagem
com borracharia para alugar.
Tratar com Elias - 3332 5394 ou

(49) 9994 0739

. Veículos
�

Vende-se Uno Mille ano 94,
duas portas, na cor preta, roda
de liga e trio elétrico. Valor R$
8.800,00. 3332 1139

Vende-se Fiorino 93/branca
gasolina. Á vista R$ 8.700,00 ou
entrada de R$ 2.200,00 + 36 x

R$ 297,00. Tratar com Cristiano
- 3332 9755 13336 1662

Vende-se Palio 97/97, 4 portas,
na cor azul, com ar

condicionado, vidros elétricos,
trio elétrico e alarme. Valor R$
15.500,00 ou 6.000,00 de
entrada + 33x R$ 420,00. Tratar
com Jefferson 9191 5566 ou

33400009

Vende-se Astra GLS, ano 2000,
Completo. R$ 25.000,00. Tratar
com Marcos (47) 3332 5183 I
84026006.

Vende-se Uno EP 95/96 2

portas, prata. Vidros,Travas,
Alarme, Desemb., Limp.Tras.,
Ar Quente. Valor: R$10.000,00.
Tratar com Fabrício - 3397 4083
I famisa0701@yahoo.com.br

Vende-se Gol III 1.0, 01,
Sportline ,cinza metálico, 4

portas, rodas 14', CD. Tratar
com Leandro - 9911 3880 ou

33252649

Vende-se ou Troca-se Gol 89,
branco e Prêmio 93, verde, 4
portas. Por carro demaior valor.
Tratar com Adriano - 9981 2846

Vende-se ou troca-se Gol 84
branco, Motor 1300, 1
Carburador. Carro em ótimo
estado. Troco por moto. R$
3.000,00. Tratar com. Daniel -

(47) 9143 1493

Vende-se ou troca-se moto

Titan 150, emplacada até 2007,
com 25000 Km. Completa.
Valor R$ 5.800,00. Tratar com
Maicon - (47) 3332 3540/9921
8244'/33329066

Vende-se Baú para Moto marca

Tex. Valor R$ 90,00. Tratar com
Carlos - (47) 88060882

Compra-se S10 Blazer 97 a 99,
com GNV. Tratar com Márcia -

84183939

Vende-se Sundown Vermelha
2006/2006. Zerada, quitada,
emplacada, com seguro contra

terceiros até março 2007. Brinde

capacete e capa de chuva. R$
4.200,00. Interessados ligar
33320302 ou 9117 1690

�"""-o_s_,,,",,",,
Engenheiro Florestal. Consulte
pi serviços: Corte de palmito,
Corte de madeira nativa,
Inventários florestais até 3,0
ha,licenciamento de arroz,

medições de terra, Avaliações de
terrenos, Multas ambientais,
Projeto recuperação de área
degradada. Tratar com Lodair.
3328 0896 - 9912 3297

Vende-se PlayStation 1, com 5

Cfr's, controle analógico,
memory cardo Valor R$ 200,00.
Tratar com Karina - 3332-3896
ou 9102-1332

Vende-se PlayStation 2, modelo
Slim, dois controles + memory
card, seminovo. R$ 650,00.
Tratar com Pamplona - (47)
91364990

Vende-se Computador Atlhon
64 3.2, 512 mb, 120Gb, placa
mãe Asus KBV-X SE, placa de
vidioWinfast 128 MB. Valor R$
2.300,00. Tratar com Giselle -

9914-6930 I

giselle_censi@hotmail.com

Vende-se gravador de CD com

leitor de DVD LG branco. Semi
novo, com cabos, CD e manual.
R$ 70,00. Tratar com Juno -

33323691
r

_

Vende-se HD de 20GB

Samsung R$ 95,00 e HD de
40GB Quantum Fireball R$
135,00. Tratar com Carlos - (47)
88060882

Vende-se CD-MP3 para carro,
marca Boss com controle semi
novo. Valor R$ 260,00. Tratar
com Luiz - 3332 5631 - 9963
2776

Vende-se esteira mecânica e

aparelho de abdominal. Valor
R$ 200,00. Tratar com Karina -

33323896 ou 9102 1332

Vende-se ar condicionado de
7.500 btus seminovo. Valor R$
450,00. Tratar com Aguinaldo -

96552312

Vende-se furadeira de bancada,
em ótimo estado, valor R$
350,00. Tratar com Aguinaldo -

96552312

Vende-se 2 Overlook, lreta,1
Cobertura. Aceita-se carro ou

moto. Valor R$ 6.500,00. Tratar
com Simara - 9959 7921 I
maracostaklein@msn.com

Vende-se máquina de costura

Siruba BT 03 agulhas. Tratar
comAlandrier- (47) 9905 7527

Vende-se capaceteASWmodelo
2006 na cor verde escuro com

preto com grafitagem brilhante,
com ôculos Smitt R$ 200,00.
Tratar com Diego - 9103 9875 I
91590597

Vende-se cercadinho de bebê

Burigotto, bebê conforto
Burigotto, banheira branca

Galzerano, protetor de berço na

cor branca, mosquiteiro com

laços brancos. Tratar com Karina
- 3332 3896 ou 9102 1332

Vende-se Chiqueirinho para
bebê em ótimo estado. Valor R$
150,00. Tratar com João - 9104
4183

Vende-se filhote de York Shire.
Tratar com Margarete - 3332
7161 ou 9980 9454

Precisa-se de secretária pI
consultório odontológico com

experiência mínima de 2 anos pi
a cidade de Gaspar, somente

entrar em contado pessoas que
tiverem disponibilidade para estes
horários de trabalho: 08:00 às
12:00/13:30 às 19:00. Salário a

combinar - 8423 1070

Não encontra emprego? Procure outra coisa!
.

Oportunidade de negócio com ganhos
excelentes, conforme seu empenho.

www.wfh.com_br I 47 99950861

unitalentos
empregos

CADASTRE
O SEU

,

CURRICULO
SEM CUSTO

Si E'LECI O NAM O Si
- Repres. Comercial

_ Chefe de Cozinha(MG,SP,RJ,RS) C I' /S
.

G
.

_ Talhadora
- ava anço ervlços erals

_ Eletrotécnico
- Atendente de Reservas

- Gerente de Loja
- Governanta

- Comprador - Camareira
- Cozinheira - Balconista
- Recepcionista - Empregada Doméstica
- Diárista - Professor de Informática

CRIAMOS SEU CURRíCULO
Rua Augusto Beduschi, .127 - S.16
Ed. Oscar Carlos �egromof)te

Próx. ao Posto de Saúde
�� ��

COMB COR VALOR
TITAN ES 150 5 G VERMELHA, PRETA R$ 5.900,00
TITAN SPORT 150 5 G PRETA R$ 6.800,00
TITAN KS 150 5 G VERVE, VERMELHA R$ 5.600,00
TITAN ESD 150 4 G PRETA R$ 6.000,00
TITAN KS 150 4 G AZUL R$ 5.300,00
CG FAN 125 6 G VERMELHA R$ 5.000.00
TITAN KS 125 3 G AZUL, PRATA, VRD, VERMR$ 4.300.00
TITAN KS 125 4 G VERM, VRD, AZUL, PRETAR$ 4.700,00
TITAN KS 125 2 G VERDE R$ 4.000,00
TITAN KS 125 o G AZUL R$ 3.200,00
TITAN ES 125 3 G VERMELHA R$ 4.900,00
TITAN ES 125 2 G AZUL, VERDE R$ 4.500.00
TITAN KSE 3 G VERMELHA, PRATA R$ 4.700.00
CG 125 83 G AZUL. PRATA R$ 2.000,00
CG 125 86 G BRANCA R$ 2.100,00
BIZES 4 G AZUL R$ 5.000,00
BIZKS 2 G PRETA R$ 3.500,00
BIZ ES 1 G AZUL R$. 3.700,00
BIZKS 1 G AZUL R$ 3.300,00
XT600 99 G AZUL R$ 12.500,00
FALCON 400CC 5 G PRETA R$ 12.900,00
FAlCON 400CC 1 G PRATRA R$ 9.900,00
BROS ESD 150 6 G VERMELHA R$ 8.000,00
BRaS ES 125 4 G VERMELHA R$ 6.700,00
XTZE 125 3 G VERMELHA R$ 6.000,00
TORNADO 250CC 4 G BRANCA R$ 9.500,00
TORNADO 250CC 2 G BRANCA 5400 + 22 X 246,00
TWISTER 250CC 4 G PRETO AZUL R$ 8.900,00
CBX 200 STRADA 98 G VERMELHA R$ 4.300,00
PALIO EDX4P 97 G VERMELHO R$ 13.900,00
FlORINO ABERTA 97 G BRANCO R$ 1.300,00
ASTRAGlS 99 G AZUL R$ 27.500,110
ESCORTL 93 G PRATA R$ 9.800,00
Gal TRENO 4P 2 G PRETO R$ 22.800,00
F250XL 2 DIESEL PRATA R$ 57.000,00

Toda linha Honda OKm em até 36x sem entrada

'íl44 COMPRA VENDE TROCA FINANCIA
Avenida das Comunidades nO 20� • Sala 01 • Gaspar _



Precisa-se de pessoa para
trabalhar em casa de família
com idade mínima 25 anos que
tenha referências, horário de

segunda a sexta-feira das 7:00
às 16:00, sálario R$ 550,00 com
registro em carteira. lnf. - 3332
0310/9165 0918

Ofereço-me para acompanhar e
cuidar de idoso, tenho
referências.Tratar comMaria de
Lurdes - (47) 9112 0860

Procuro estampador com

prática, ótimo salário, Margem
Esquerda. Tratar com Bento -

33326554
Precisa-se de pessoa para tocar
lanchonete da piscina do Clube
canarinhos. Interressados ligar
urgente. Tratar com a Secretaria
do Clube - 3332 0963.

Oportunidade de emprego
contrata-se vendedor (a) intemo(a)
com salário fixo + comissão,
registro em carteira ganhos acima
de R$ 1 mil, interessados

comparecer na Microlins de

Gaspar rua São José, 375
Precisa-se de pessoas para
trabalhar com marketing e mala
direta nas horas vagas. Paga-se
R$ 1.200,00 de ajuda de custos

mais bonificações. Tratar com
Geruza

.

rendaaltemativa@gmail.com

Procuro serviço de embalagem
para fazer em casa. Favor entrar
em contato comAndresa - Fone:
9943 5727 /
desa.ni@terra.com.br.

Precisa-se deDiarista, acima de
30 anos, Com experiência.
Preços e Horários a tratar. Favor
entrar em contato pelo telefone
- (47) 3332 3280 e falar apenas
com Graça.

Precisa-se de diarista com

referência. Tratar com Márcia -

33323791 (de manhã).

Assine agora Terra Banda Larga
com Centro de Segurança - Antivlrus,
Conexão Segura e Controle dos Pais
num só telefone: 0800 777 77 77.

. www.terra.com.br Qual é
asual

terra
o Centro de Segurança é vendido separadamente do serviço de acesso
ii Internet. Para detalbes do se rvlço. consulte www.terra.com.brlseguranca

CG 125
CGTODAY
CG 125 TITAN
CG 125 TITAN KS
CGTITAN ES
CGTITAN KSE
NXR 150
TWISTER
XTZ 125 K
CBXSTRADA
TORNADO
FALCON
XLR 125 KS
XLR 125 ES

84/85/86/87/88
90/91/92/93/94
95/96/97/98/99
00/01/02/03/04
00101/02/03/04
02/03104
200312004
2002/2003/20Q4
2003/2004
98/99/00101/02
2003
2003/2004
99/00/01/02
00/01/02

.. \

Consulte-nos na compra ou 'Venda
de sua Moto!11 Compre sua moto
em até 36 vezes. Sem Entrada

CLASSIFICADOS
'''''''i_liam•

Brindes personalizados
para encantar os seus":

clientes!

PREFEITURA MUNICIPAL OE GASPAR
Edital nO 00112006 - Prevê a seleção de profissionaís- professores de Educação
Infantil, Ensino Fundamental 1 a a 8" série, especialistas em educação,
berçarístas e agentes de serviços gerais - para integrarem cadastro de reserva

para a eventual contratação de excepcional interesse público, por prazo
determinado. A inscrição para o presente processo seletivo ocorrerá do dia

23/10/2006 ao dia 30/10/2006, na Secretaria da Educação, localizada na Rua
Coronel Aristiliano Ramos, n" 453, no bairro Centro, Gaspar, no horário das 8h às
12h. respeitada a programação por áreas. O Edital n° 001/2006, na íntegra,
encontra-se disponível no Mural Ofícial da Prefeitura Municipal de Gaspar e na

internet�www.gaspar.sc.gov.brl.
Isaura Constantini Pereira

Secretaria Municipal da Educação

1.599,00GRAVADORA DE OVO
PLACA MÃE SNIR
PROCESSADOR INTEL 2.13 Ghz .

HARD DISK 80 GB
MEMÓRIA512 MB
GABINETE ATX TORRE 4 BAIAS
TECLADO PADRÃO ABNT2
MOUSE ÓPTICO Ps2
CAIXAS DE SOM LIGUE OU ACESSE NOSSO srrs

.

ESTABILIZADOR E CONFIRA AS CONOIÇOES DE i

MONITOR LCD 15" FINANCIAMENTO EM AtÉ 24 VEZES:
VISITE ESSA PROMOÇÃO EM NOSSO SITE. !

I PROMOçAo VÁLIDAATE DIA 24/10/2006 i

A.,VISTA

1 + 4 VEZES DE

R$ 340,00

vvvvvv_ CEL.:M 1_ c:::::'d'IVI'�BR
. .' \'. �'. .

' ',- � -

'RUAANFILÓQUIO NUNES PIRES 5111, BELA VISTA. GASPAR'

FONa;:: 3.397 ...3063

�ERiFARiA
adesivos • b�jV\des
Hà 18 anos fo..talecendo SUCI il'Y\Clgeml

,;

Apartamento medindo 129m2, duas
vagas para garagem, apartamento semi

acabado, edificio Paulo Wemuth,
situado na rua Itajaí, Centro em Gaspar.

informações 9985-0111. .

PREfEITURA MUNICIPAL DE GASPAR
Edital nO 00212006

\

PREVE A SELEÇÃO. DE PROFESSORES DA EDUCAÇÃO DE JOVENS. E
ADULTOS PARA EVENTUAL CONTRATAÇÃO DE EXCEPCIONAL INTERESSE
PÚBUCO, POR PRAZO DETERMINADO, PARA ATUAREM NO CFEA -

CENTRO DE FORMAÇÃO DE EDUCAÇÃO DE JOVENS E ADULTOS. A

inscrição para o presente processo seletivo ocorrerá junto ao CFEA· Centro
de Formação de Educação de Jovens e Adultos, situado na Rua Avenida
das Comunidades, 133, Bairro Centro, Gaspar-SC, nos dias 07 e 08 de

novembro de 2006, das 8h às 12h. A íntegra do Edital nO 002/2006 está

disponível no Mural Oficial da Prefeitura Municipal de Gaspar e na internet
(www.gaspar.sc.gov.br).

Maria Esonita Schmitt
Diretora da Comissão

ANEXO A VIV·

• AGORA TEMOS CARTUCHOS

REMAN UF"ATURADOS

Rua Coronel Ar1stiliano Ramos, 45 Sala 02 - Centro

Cep 9a110-000 - Ga�par - Santa Catarina��

,.�-�--.::-- � ... - - - _"_�. �
- -_- _- -=-.:::....-: - - - � - - - - - - - - - -
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INFORME PUBLlCITARIO

Chalico Motos: líder nacional.
·de vendas recebe. presidente

.

da �t;Sundown Motos"
Em visita ii Blumenau no último mês, o

presidente da Sundown Motos, sr. Antônio
Carlos Romanoski, conferiu de perto o

posicionamento Chslico Motos, a concessionária
da marca que mais cresce no pais.

Acompanhado da sua esposa, Iara, o sr,

Romarioski elogiou aConcessionária pela ótima
penetração de mercado, onde está tendo um

respeitado índice de vendas, resaltando também
ii ótima atuação que a Chalico Motos Vem
tendo entre os outros concessionários da marca.

Surpreendendo até os mais otimistas, o
crescimento da Sundown é notável a nível
nacional, mas principalmente ·!!OS estados do
Sul do país, o que faz do marketing da
Chalico Motos modelo para que as demais
lojas se inspirem.

Nota o presidente, também, que parte do
mérito do sucesso da Chalico Motos se deve
à grande abragêncis que li loja vem tendo em

sua arca de atuação, com uma ótima
assistência técnica e um alto índice de

satisfação de clientes. Também alertou para
que o grupo fique preparado para o grande
crescimento que amarca ainda terá, maior
que o esperado,

Segundo o sr, Rornanoski, li grande
procura das motos damarca está fazendo com
que a fábrica se obrigue a. manter um grande
número de motos no seu estoque. Esta
demanda fez com que a Sundown Motos
aumentasse em quase 100% o seumix de

produtos e também variado bastante li grade
de cores, atendendo assim a preferência. do
consumidor brasileiro. Em 2003 li Sundown
Motos comercializou um total de 2.149
motos, subindo em 2004 para 12.277
unidades vendidas e fechando 2005 COIll

36.505. Segundo li rubrica, a previsão para
2006 é de 72.000 unidades vendidas.

"Também estamos aumentando a

cilindrada das motocicletas por nós
comercializadas, a exemplo da V-Blade,
uma motocicleta de 250cc, com pinta de
moto grande e preço bem brasileiro,
dcsbancando grandes marcas do mercado",
concluiu o presidente da fábrica.

Segundo Rosane Kurzhals, responsável
pelomarketing da Chalico Motos através da
agência de propaganda Neopropag, o
sucesso que a concessionária tem colhido se

deve cm grande parte ao direcionamento

estratégico adotado, que, busca "levar a moto
aonde o povo está". Assim, a Chalico tem

conduzido as suas motos a constantes
exibições públicas, expondo-as em feirões de

shoppings, em concessionárias intinerantcs e

em festas comunitárias, por exemplo.
Parceira da Sundown MaIOS desde 2004

com j lojamultimarcas em Gaspar, hoje a

Chalico Motos já conta com 8 lojas e 2
concessionárias exclusivas Sundown,
atingindo, com sua Concessão, o indíce de
mercado que varia em tomo de 25%,
ficando à frente de marcas e concessionárias
consagradas no mercado nacional c
regional.

I) DtI esquerda para a dtreita. Charlen Francisco. Antônio Carlos Romanoski (presidente da "Sundown Motos") e José Humberto Rangel;
2) Sandro Márcio de Oliveira (gerente das lojas Chalico Motos). Chalen Francisco, António Carlos Romanoski e José Humberto Rangel;
3) Amónio Carlos Ramanoski. entregando moto recém-vendida ti cliente na Cbelica Motos;
4) Sandro Márcio de Oliveira, Amônia Carlos Romanoski, sua esposa Iam Romunoski e José Humberto Rangel,

BLUMENA.U • (47) 3340-0009 (Centro) • (47) 3325-4066 (Velha)
(47) 3337-1091 (It.Central)
BRUSQUE· (47) 3355-00Z7
GASPAR· (41) 3332·05071 TIMBÓ· (47) 3399·1355
ILHOTA· (47) 3343-1330 I ASÇUR� - (47) 3383·1977
TlJUCAS • (48) 3265028661 SAO JOAO BATISTA· (48) 3265-0800

M./. Máquinas de Costura
Compra e venda de máquinas de costura de todas as linhas.

IPaças e aS.$istência téc.n;ca

�
Overlock, 3 fios
10x R$188,00

Reta leve

10x R$ 127,00
Cobertura 3 agulhas

etrançador
10x R$ 396,00

Felino à Lenha

l(bfi1IíH11(®�

60 sabores de pIzza
+ batata frita

Di,s� Pizza 3�1",df97�
3332-9776

'Pizza Gigante 45 em R$ 22,00
Pizza Grande 35 em R$ 17,00
Pizza Média 30 em R$ 15,00
Pizza Pequena 20 em R$ 12,00

+ frango a passarinho
+massas

+nhoque
+Iasanha

+ espaguettJ
+po/enta
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São Paulo pode definir a conquista do Brasileiro no próximo domingo

Faltando
nove rodadas para

o término do Campeonato
Brasileiro de 2006, hámui-

ta indefinição tanto na ponta de
cima como de baixo da tabela de

classificação. Certo mesmo é que
o São Paulo abriu grande vanta

gem sobre o segundo colocado, e
se vencer no próximo domingo o

confronto justamente contra este

inimigo, o Grêmio, praticamente
define a conquista. Um empate é
também encarado pelos paulistas
como um grande resultado. Para o
matemático TristãoGarcia, no site
Info Bola, as chances do tricolor

paulista conquistar o título são de

82%, enquanto oGrêmio tem 10%,
Inter eSantos têm 3% eParaná 2%.
Só estes clubes aindapodem sonhar
com o título de campeão brasileiro
de 2006.

O cálculo do matemático leva
em conta o mando de campo dos

jogos e o retrospecto das equipes
na competição.

Assim, o sistemade cálculo per
mite comparar os clubes não ape
rtas pela pontuação ou aproveita
mento, mas também pela dificul
dade dos jogos de cadaequipe, ava
liada em função dos adversários e

'Três praticamente rebaixados
Ao contrário de outros anos, a

briga para ficar na primeira divisão
do futebol brasileiro em 2007 não

está assim tão emocionante. Isto

porque Santa Cruz, São Caetano e

Fortaleza estão bem próximos de

garantir lugar na Série B de 2007.

Segundo o matemático Tristão
Garcia, o lanterna Santa Cruz tem
99% de probabilidades de ser

rebaixado, enquanto o São Caetano
tem 96% e o Fortaleza 87%. Um
dos clubes de futebol de maior
torcida do Brasil, o Corinthians,
atual campeão brasileiro, tem boas
chances de experimentarumano na

Segunda Divisão. De acordo com

os cálculos do matemático, o

"timão" tem 37% de chances de
rebaixamento. Já a Ponte Preta e

Fluminense, os dois times que estão
imediatamente acima dos quatro
últimos, têm 32% e 26% de chances
de rebaixamento, respectivamente.
Outros times que correm risco de
estar na Segunda Divisão em 2007

.

são -Palmeiras (9%), Atlético-PR
(6%), Juventude e Goiás (2%),
Botafogo e Cruzeiro (1 %). O

Flamengo também está neste bolo,
mas depois da vitória em cima do

Corinthians, as chances do rubro

negro da gávea cair para a Série B
foram reduzidas a2%. O Flamengo,

do fator local. Depois do Grêmio.
o São Paulo vai a Florianópolis en
frentar o Figueirense e, na

seqüência temPonte Pretaem casa

e Santos na VIla Belmiro. Se nes
tes três jogos a vantagem de oito

pontos em relação ao time gaúcho
for mantida, dificilmente o São
Paulo deixará de ficar com o título
que não conquista há 15 anos.

Já a disputa pelas quatro vagas
àCopaLibertadores daAmérica de
2007, naprojeçãomatemática, está
praticamente defInida: São Paulo,
Grêmio, Santos e Paraná, apenas
faltando definir quem disputará a

naverdade, brigaporumadas vagas
à Copa Sul-Americana.

Quem pode disputar
a Série B em 2007

99%.

96%
87%

37%

32%

26%

9%
Atlético-PR 6%

Fonte: Info Bola

Corinthia{ls

PQfltê preta
Fluminense

Supermercado
GOEDERT

uma família servindo a sua

; ti 3332-0290

São Paulo
•

muito

próximo do
título
fase preliminar da competição
continental num jogo de mata

mata, se Paraná ou Santos.
O time da Vila Belmiro é o

quinto colocado da tabela, mas
estaria na Libertadores porque o

Internacional, terceiro colocado na
tabela e atual campeão da Liber-

SãoP
J<

Grêmi
lnternao
Santos
Paraná

:'

'"
I

tadores das Américas, tem vaga
assegurada na competição. Segun
doTristãoGarcia, oVasco daGama
tem chances, mas remotas de bri
gar por uma dessas vagas - algo
em tomo de 22%. O Figueirense,
sexto colocado, tem 10% de

chances conquistar uma das vagas.

Ia

82°
10
3°10
3%
2%

Fonte: Info Bola

Schumacher encerra carreira
A última corrida da Fórmula

1 de 2006 acontecerá no próximo
domingo, dia 22, com o GP do
Brasil. Essa será também aúltima

corrida do alemão Michael
Schumacher que revelou em seu

site na última terça-feira, dia 17,
estar feliz por encerrar a carreira
noBrasil.Alémdisso, opiloto, que
busca o seu oitavo título na

Fórmula 1, afirmou que gostaria
de vencer a corridanoCircuito de

.

Interlagos para poder fazer uma
grande festa com

_

seus

companheiros. Para ser campeão,
.

o piloto da Ferrari precisa vencer
e torcerpara o espanholFernando

Alonso, da Renault, não somar

nenhum ponto. Para conseguir a
vitória, Schumacheresperacontar
com o carinho da torcida. "A
Ferrari sempre teve um bom
número de torcedores no Brasil,
aindamais que equipecontou com
pilotos brasileiros nos últimos

anos", explicou o alemão. Aos 37
anos, Schumacher ainda
comentou sobre o que pretende
fazer se vencer a corrida em

Interlagos. "Será fantástico poder .

vencer essa prova, pois seria um
belo final de carreira e uma

excelente razão para realizar uma
enorme festa", explicou o alemão.

Farmácia Ct:istóvio
Conta com a superlinha contêm 1 9
variedade em perfumaria e cosméticos e

o atendimento especial que você merece

Luiz Franzói, 250 - Margem Esquerda
Rua Hercílio Zimmermanl'l,.1055

Margem Esquerda· Gaspar •••••Avenida das Comunidades, 160 - 3332-05791
·····;············�·-··ii····4···

·· ..

"S·····_···
.. ···_··· .....•... - .. - .. ------ -- - ..• - - .........•...···_·····_··_·_ .. ··_·_ .. ·•·•·__

············_·····_····1···T····�····r··-�···-i····:::····�····_·············_·_-
_ _ _ _

'i:..
.. _ >.._•......•.•.... , .•....•..

,. .' f J



ESPORTES
f''''' .�

JORNALMETAS 19

Ciro e s,angos próximos
da final da Taça Lance
5

angos Malhas/Creche Recanto
Feliz e Ciro/Circuito Materiais
Elétricos estão a um passo da final

da Taça Lance Esportes de futebol suíço
de Gaspar. No último sábado, dia 14, as
duas equipes venceram seus adversários
nos jogos de ida das semifinais da

competição, disputados no campo da
Sociedade Gasparinho. Agora, precisam
apenas de um empate para garantir as

duas vagas à grande final.
Os jogos decisivos acontecem no

próximo sábado, dia 21, no campo
Marcelo Poffo, a partir das 15 horas.·

Enfrentando a forte equipe da NZ
Serv/Mat. Construção Venturini/Merc
"Reinert/Bnovelar/Filtros Europa, que
tem o goleador da competição, Silvano
Maia (-16 gols), a equipe do Sangos
Malhas/Creche Recanto Feliz venceu

pelo placar de 3 aI, com gols de
Emerson (2) e Schramm.

O goleador Silva�o descontou para
o time da NZ Servo Com este resultado,
o Sangos Malhas pode até perder por
um gol de diferença que garante a vaga
na final. Se o NZ Serv vencer por

Equipe da Sarlgos pode perder por um gol para estar na final

diferença de dois gols, a decisão será na

cobrança de pênaltis. O NZ Serv só se

classifica se vencer pormais de dois gols
de diferença.

Não tão confortável quando o Sangos
Malhas está a equipe do Ciro/Circuito
Materiais Elétricos. Num jogo
emocionante e cheio de alternativas, a

equipe venceu o MCS/Sulvimes/FWG

pelo placar de 3 a 2. Agora, precisará
apenas de um empate para ir à final.
Cristiano (2) e Junior marcaram para a

equipe <ia Ciro/Circuito Materiais

Elétricos, enquanto Jean Gasparinho e

Jéferson fizeram os gols do MCS/
SulvimeslFWG.

1° Festival de Pipas em Gaspar-----------
A Prefeitura Municipal de Gaspar, site da Federação Municipal de

através da Fundação Municipal de Esporte, www.fmegaspar.com.br.no
Esportes, com parcerias do Centro Iink eventos: I Festival de Pipas de

Educativo e o Vereador-Ricardo Gaspar.
Pinto, o "Brasil", estarão realizando O Festival será dividido em 4

no dia 12 de novembro o I FesJiY(al:to�aÍ<e,g()fias: mensagem, as pipas
de Pipas de Gaspar. <:') ( deverão transmitir uma mensagem:

A competição irá acontecer no L escrita simbólica, humorística.

Núcleo de Esporte Recreativo e Criatividade: onde será levada em

Lazer, anexo ao Ginásio Prefeito João conta a representação real ou figurada
dos Santos das 08h30m às l7h. As· de objetos, coisas, animais entre

Inscrições serão gratuitas, realizadas outros. Maior e menor tamanhos:

no local do evento até lOh -. Podem considerando as formas geométricas,
participar do Festival crianças, serão tomadas as bases na soma das

jovens e adultos. A ficha de inscrição faces da pipa.
e o regulamento estão disponíveis no E categoria livre, onde farão parte

as pipas que não se enquadrarem nas

outras categorias, pipas mais simples,
industrializadas ou não, pré
fabricadas, e participantes com idade
inferior a 7 anos.

Todas as categorias serão divididas
nas- faixas etárias infanto-juvenil, de
7 a 16 anos e adulto, acima de 16 anos.

Haverá premiação para os 1°, 2° e 3°

lugares, com troféus e medalhas, não
cabendo a premiação para a categoria
livre, que será sorteado um prêmio.

is Toques
Por Alexandre Mello

Regional: Jogando fora de casa, o R.B

Santa Terezinha, de Gaspar, largou com

vitória na faseRegional do Campeonato da
Liga Desportiva de Gaspar. O time foi ao
Baú Central, em Ilhota, e bateu o União do
Baú pelo placar de 3 a 1. No outro jogo, 'no
estádiomunicipal de Ilhota, oBraço doBaú
venceu o Juventude por 2 a O.

Taça Lance: Sangos Malhas/Creche
Recanto Feliz e Ciro/Circuito Materiais
Elétricos conseguiram a vantagem no jogo
de ida das semifinais da Taça Lance

Esportes. O Sangos Malhas/Creche
Recanto Feliz venceu o NZ Serv/Mat.

Construção Venturini/Merc Reinert/
EnovelarlFiltros Europapor 3 a 1. JáoCiro/
Circuito Matérias Elétricos bateu o MCS/
SulvimeslFWGpor 3 a 2. Os jogos que vão
decidir os dois" finalistas acontecem no

próximo sábado, dia 21.

Decisão na pista: Nunca um campeonato
de Fórmula 1 foi decidido no Brasil. A

vantagem é toda de Fernando Alonso, da
Renault, mas o alemão Michael

Schumacher, da Ferrari, pode surpreender
nesta que será a sua última corrida na

principal categoria do automobilismo
mundial.

Bola de Ouro: O brasileiro Ronaldinho
Gaúcho afirmou que a eleição da próxima
Bola de Ouro será "muito disputada" e

considerou que os favoritos são elemesmo,
seus companheiros de Bercelona Eto"o e

Deco e mais o francês Thierry Henry, do
Arsenal. Outros três brasileiros estão na lista
do troféu Bola de Ouro: Kaká, Cris e

Juninho Pernambucano

o que disse....
Emerson Leão, técnico do Corinthians
sobre o não aproveitamento do meia
atacante Carlos Alberto.
"Eu administro uma linha de montagem.
Se ela der defeito, eu vou atrás do erro e,

quando descoberto, eu elimino. Se eu não

fizer isso, perco a liderança e a linha de

montagem", disse Leão durante a palestra.
alexandre@jornalmetas.com.bJ

Atenção esportistas da região
de Blumenau e Gaspar

Quadra coberta
Academia de Musculação
Aulas de tênis com professores

especializados

Treinamento e111 todos os níveis

l'Ie�anl�a de Motos
"Qualidade. garante a preferência"
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" Kit relação CG e Biz - R$ 35,00 (colocado) "
" Pneu traseiro Titan - R$ 55,00 (colocado) \
\ ÓleoMobil - R$ 10,00 (colocado) \
�--------------------------�-------------�

Serviço de Socorro leva e Traz!

U97.779/ a 6MO'
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Joguinhos começam domingo
Cerca

de 1.500 alunos, de
13 escolas das redes

municipal, estadual e
particular de Gaspar começam a

disputar a partir do próximo
domingo, dia 22, os 14° Jogos
Escolares de Gaspar. A

organização é da Fundação
Municipal de Esportes (PME). A
competição, que se encerra no dia
28 de outubro, será disputada nos
ginásios Prefeito João dós Santos.:
da Escola Estadual Frei
Godofredo e da Associação
Desportiva e Classista Bunge
(ADCB). A competição é uma

seletiva para os Jogos Escolares
de Santa Catarina. Os alunos
atletas foram divididos em três

categorias, no masculino e

feminino: Mirim, Infantil e

Infanto.

Os alunos-atletas disputarão
vagas nasmodalidades de Xadrez,
Tênis de Mesa, Atletismo, Futsal,
Basquete, Handebol e Voleibol.
Nesta quarta-feira, dia 18, encerra
o prazo para a entrega das Fichas
de Substituição à PME. Só serão

permitidas as trocas de até três
alunos-atletas por modalidade,
sexo e categoria que foram

Treze escolas vão participar do 14º jogos escolares

competição. Ficou também jogos das escolas municipais
definido que a alimentação dos Dolores Krauss, Luiz Franzói,
alunos será realizada na Norma Mônica Sabel, Vitório
Comunidade Santa Clara. Estão Anacleto Cardoso, Zenaide Schmitt

escolas estaduais FreiGodofredo,
FreiPolicarpo,HonórioMiranda,
Ivo D'Aquino e Matina Vieira
Leal e dos colégios Madre

FranciscaLampeleUniversitário.previamente inscritos na confirmadas as participações nos Costa e Ferandino Dagnoni; das

Braço do Baú e R. B Santa Teresinha saem nafrente
No último domingo, dia 15,

aconteceu a primeira rodada da Liga
Desportiva Regional. No Campo
Municipal de Ilhota, o time do Braço do
Baú venceu o Juventude por 2 X O. Os

gols da partida foram feitos pelos
jogadores Anderson Luiz Vargas, aos 20
minutos do primeiro tempo e Clodoaldo

Proença Furtado.no finalzinho da etapa
complementar.

No Campo do Baú, o R. B Santa
Teresinha derrotou a equipe do União

do Baú por 3 X 1. Os gols do time do R.
B foram feitos pelos jogadores Carlos

dos Santos, que marcou logo aos cinco
minutos de jogo e Marcelo dos Santos

que marcou aos 26 minutos do primeiro
e aos 13 minutos do segundo tempo.
Quem balançou a rede para o União foi
o jogador Dorival Leopoldino, aos 18
minutos do segundo tempo

No próximo domingo, dia 22,
acontecerão os jogos da segunda rodada da
Liga desportiva regional. No Campo do

Floresta, em Gaspar, Juventude e Gaspar
jogam entre si pela chaveA. No campo do
FaixaAzul, emLuisAlves, ° timedoFaixa
enfrenta a equipe do União pela chave B.

DIETRICH
Construindo cc"""'_"_ V<>-..c.ê-

Min. Max.
Quarta
Pancadas 15° IIp

Quinta 140 20°Pancadas de
manhã

Sexta
Parcial 14° 21°
Nublado

15° 22°

16° 24°

Segunda
Parcial 17° 24°
Nublado

Terça
Pancadas

Esparsas

- •


